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ia En breve se iniciarán los contactos con las empresas interesadas
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El Ayuntamiento da vía libre
a la instalación del híper
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La Junta de portavoces 
municipal reunida ayer 
acordó que la semana 

prcxmia se aprobarán las 
pautas para iniciar las 
negociaciones con las 

distintas empresas 
interesadas en abrir un 

hipermercado en nuestra 
ciudad. De esta forma, el 

Municipio da vía libre a un 
tema que ha abierto una 
intensa polémica entre 

diversos sectores sociales 
de la ciudad.
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Tras el acuerdo de ayer de la 
J^tade portavoces, lainstala- 
oón de un hipermercado en la 
®iiad está mucho más cerca- 
Bí Essólocuestión de que se lle- 
8“eaunacuerdoconunadelas 
Apresas que optan a su pues- 
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Reunión de comerciaptes en PEDA

Unida sigue
oponiéndose a la puesta

Virginio Sánchez.

#
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/^Virginio Sánchez, par-^' 
lamentano nacional so- ® 
cialista y éx-alcalde de 
Almansa, ha remitido a

¿ nuestro diario una dura 
carta en la que critica 
abiertamente al presi
den t e de la Diputación, el 
también socialista Juan 
Francisco Fernández, por 
su actuación ai frente de 
Ja Corporación Provin
cial, que califica de “to
zuda y arbitraria",

Virginio, que se en
frentó con Fernández con 
motivo de la discordia 
surgida en torno al Poli- 
deportivo almanseño, lle
ga a afirmar: “Que sepa
mos si el alcaide de Al
mansa se llama Antonio 
Callado o Juan Francisco

r
H Izquierda 

nnrmíónrlnfi
en marcha del 
hipermercado

■ Los comerciantes 
establecidos buscan 

fórmulas para mitigar 
la competencia
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JESUS MORENO
Las elecciones tuvieron una participación muy amplia.
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La Asociación 
de Talleres, 
en su décimo 
aniversario

{Pág. 7)

La CSIF 
obtuvo la 
mayoría en la 
Administración 
Central

La Confederación Sindical 
Independiente de Funcionarios 
(CSIF) obtuvo la mayoría en las 
elecciones sindicales celebra
das ayer en la Administración 
Central. El Sindicato Indepen
diente alcanzó diez delegados 
y 475 votos por los 7 delegados 
de CC.OO. y los 4 de UGT. La 
participación fue abrumadora

(Pág. 3)

Los líderes 
gibraltareños, 
contrarios al 
acuerdo del
aeropuerto

Vote a LOS TRIBUNOS y gane su premio

Un vídeo, una prenda de piel y un viaje de fín de semana, son los pre
mies que se establecen para los concursantes del premio LOS TRI
BUNOS (albacetenses populares del año). Hasta ayer, éstos son los 
nombres más votados:

- Política: Jese Bono
_ EcoBonúa y Empresa: Caja de Albacete

— Deporta: CABA
- Callara: Cultural Albacete

» Edacadón e Investígadóa: USED

— Labw Social: Cotolengo

— Tauromaquia: Damaso González 

Vea ia relación de los icás votados 

ÍPág.4y24!

El ministro principal de Gi
braltar, Joshua Hassan, mani
festó ayer a su regreso de Lon
dres que él “no va a implemen
tar la legislación necesaria que 
requiere el acuerdo logrado en
tre España y el Reino Unido pa
ra la utilización del aeropuerto 
del Peñón".

Hassan señaló que esa legis
lación nueva tencirá que regu
lar todo el tráfico de pasajeros 
que lleguen a Gibraltar con 
destino á España o que proce
dan de este país hacia el Peñón 
y que en virtud del acuerdo es
tarán exentos de los controles 
de pasaporte y aduana de las 
autoridades gibraltareñas.

Esta negativa de Hassan de 
iriftoducir los proyectos legis
lativos necesarios para impul
sar los acuerdos apunta, según 
fuentes políticas gibraltareñas, 
a la celebración de unas elec
ciones anticipadas.

(Editorial y pág. 14)
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El hiper ya esta aquí
Después del acuerdo adoptado ayer en la Junta de Por

tavoces del Ayuntamiento de Albacete, la instalación de 
tm hipermercado en nuestra ciudad es ya algo hecho. Pue
de tardar unos meses más o unos meses menos, puede 
ser adjudicado a una u otra empresa, puede disgustar 
más o menos a la población o a los comerciantes e indus
triales locales, pero, para bien o para mal, es irremedia
ble. Albacete, como otras muchas ciudades importantes 
de España, tendrá un híper que cambiará su panorama 
comercial.

Por eso ya no es el momento de guejarse o de plantear 
protestas localizadas. Por supuesto que el híper no va a 
ser beneñcioso para todos; va a haber un amplio espec
tro del comercio establecido en nuestra ciudad que sufri
rá un duro golpe por la competencia que Supone esta gran 
superficie. Sin embargo, no nos engañemos, un sistema 
de libre mercado como es el nuestro conlleva por esencia 
la posibilidad de- que cualquiera, siempre que cumpla 
unas mínimas normas éticas y legales, se instale y aspire 
a contar con el favor de los consumidores. Los comercian
tes albacetenses deben aprovechar esta circunstancia pa

Acuerdo sobre Gibraltar
La Oficina de Información Diplomática del ministerio es-. 

pañol de Asuntos Exteriores emitió anoche un comunica
do conjunto de los gobiernos de España y Reino Unido, so
bre el acuerdo alcanzado en Londres para la utilización^ 
del aeropuerto de Gibraltar, del que curiosamente están 
en desacuerdo los líderes gibraltareños.

Ambos gobiernos reconocen el valor del comunicado 
conjunto de Bruselas de noviembre de 1984, que estable
ció el inicio de un proceso negociador. Desde entonces, 
han pasado muchas cosas, incluso el ingreso de nuestro 
país en la Comunidad Europea. En este sentido, cabe se
ñalar que las conclusiones a que han llegado ambos es
tados no vienen más que a ratificar los puntos en com-ún 
de las deliberaciones que se han venido produciendo en 

ra modemizarse, para salir de algunos vicios adquiridos 
y para ofrecer un servicio cada día mejor a los ciudada
nos. Es significativo que, en el debate auspiciado por el 
Ayuntamiento pasados días, las asociaciones de consu
midores se pronunciaron unánimemeñte a favor del híper 
mientras que los comerciantes lo hicieron en contra. El co
mercio de aquí debe pensar que lo que ahora procede es 
hacer las cosas bien para que el consumidor se sienta 
atraído por sus establecimientos. En este sentido, la crea
ción de un gran centro comercial —propuesta por la Cá
mara de Comercio— podría ser una buena piedra de to
que para modernizar y sacar adelante el comercio de la 
ciudad y no dejar que éste se muera asfixiado por la com
petencia del híper.

Por otro lado, hay que pedir al Ayuntamiento que, a la 
hora de seleccionar la empresa que definitivamente ins
talará el híper, se tengan en cuenta de verdad los crite
rios sociales y de beneficio para todos los albacetenses. 
La creación del máximo n-úmero de nuevos empleos y el 
ofrecimiento de compensaciones reales a la ciudad debe
rían ser elementos a apreciar.

el seno de las CEE, sobre las propuestas de la Comisión i'. 
Europea, para liberalizar el transporte aéreo. ;

A lo largo de ayer se especuló con la posibilidad de que 
se tengan que celebrar elecciones generales anticipadas 
en Gibraltar, después de que el ministro principal del Pe
ñón se mostrara poco partidario de introducir los proyec- j 
tos legislativos necesarios para hacer valer los acuerdos 
entre España y Reino Unido. Esta posición tiene su im
portancia, en tanto que parece que Gibraltar podría rebe
larse contra la decisión adoptada por el gobierno inglés. 
Cabe esperar, en cualquier caso, que nuestro gobierno se 
mantenga firme, y que sepa hacer valer su invariable®- 
terio de seguir avanzando hacia una solución definitiva 
sobre Gibraltar.

Punto de vista

La “lucha”

HIPER EDUARDO CANTOS

MERCADO
BIENVENIDO 
A ALBACETE

pura de vaca
1^0 más fresco de los buenos días.

Reparto diario a domicilio.
Tlfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

PARECE que la lucha por 
el rectorado de la Uni
versidad de Castilla-La Man

cha alguien la ha iniciado. Por 
debajo de cuerda se pulsan 
ciertas teclas que de alguna 
forma intentan colocar a la per
sona que. de momento, aspira 
al puesto. Por eso se celebran 
reuniones fantasmas. Y por 
eso. también, se está “fabri
cando’’ una estrategia.

Hay que partir del hecho evi
dente de que oficialmente no 
están proclamados los candi
datos. Y cuando más. la única 
iritención que se conoce de ser
io. es la de don Luis Arroyo, de
cano de la Facultad de Dere
cho.

Este paso que se va a dar es^ 
fundamental para nuestra Uni
versidad. Interesa, por tanto, 
que se haga bien y al final salga 
elegido el mejor. Lo que suce
de. es que el mejor nunca será 
el que. usando de la descalifica
ción y la mentira, pretenda al
zarse por encima de sus con
trincantes. Aquí, lo que hacen 
falta son méritos: méritos que 
indudablemente han de estar 
acumulados en el curriculum 
de cada aspirante para, par- 
tifendo de ellos hacer posible 
que quien vaya a dirigir los des- 
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Aunque algún grupo político mantiene las reticencias

Luz verde eii el Ayuntamiento para iniciar 
las negociaciones sobre el hipermercado

La Junta de portavoces municipal, en su reunión de 
ayer, decidió que la semana próxima se aprobarán las 
pautas que va a seguir el Ayuntamiento para iniciar 

las negociaciones con las distintas empresas 
interesadas en la instalación de un hipermercado en la 

ciudad. De esta forma los Grupos políticos en el 
municipio dan luz verde al proyecto, aunque cada uno

mantiene sus posturas con relación al mismo.

Rosa VILLADA

El día de ayer era el que se 
jhabía fijado la Junta de porta
voces municipal para tomar 
Olía postura definitiva con rela
cón a la instalación de un hi- 
ipemercado en la ciudad. En la 
íeimión que mantuvieron los 
representantes de los distintos 

¡Grupos, se decidió dar luz ver
de al inicio de la negociación 

¡con las empresas interesadas, 
¡para lo cual, la semana próxi
ma, el Grupo socialista habrá 

Jelaborado una propuesta que 
iiecogerálas pautas a seguir en 
•to negociación. Según nos 
mioma el portavoz del PSOE. 

•Jesús Alemán, entre los crite- 
; nos a tener en cuenta hay que 
balar sobre la ubicación del 

¡Centro comercial, que llevaría 
¡«igo la modificación del

Plan General de Ordenación 
Urbana; el tema del empleo y, 
fundamentalmiente. las contra- 
prestaciones en cuanto a mejo
ras para la ciudad.

A pesar de que el Ayunta
miento va a iniciar las negocia
ciones, los distintos Grupos po
líticos mantienen sus posturas 
con relación al tema. Izquierda 
Unida es el más reacio a la ins
talación y, sobre todo, a la mo
dificación del Plan General de 
Ordenación Urbana; CDS opina 
que hay que dar las mismas fa
cilidades y opciones a todas 
las empresas que lo soliciten y 
A.P. y PSOE, son partidarios de 
la instalación, matizando, este 
último Gmpo que se deben ne
gociar las mejores contrapres
taciones para la ciudad.

La Junta de portavoces en su 
reunión de ayer aprobó la pro
puesta de donar la cantidad de

Jesús Alemán.

3“
'

veincinco mil pesetas para el 
Ayuntamiento de Alicante, 
comprando, de manera simbó
lica, el asiento cero de la fila 
cero, de un acto que organiza 
el municipio de la ciudad veci
na para recaudar fondos con el 
fin de paliar los daños sufridos 
por las últimas inundaciones 
en esa provincia.

En esta misma reunión se 
acordó subvencionar con dos
cientas ciencuanta mil pese-

tas, la próxima exposición ca
nina que habitualemtne se lle
va a cabo en el mes de junio.

Asimismo, se estableció la 
representación de los Grupos 
políticos del Ayuntamiento en 
la Cruz Roja, después de un 
convenio que se firmó reciente-
mente, 
de tres 
dos de 
tercero

Habrá representación 
miembros del PSOE:

Alianza Popular y 
del CDS, ya que

quierda Unida renunció a 
inclusión.
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Mayoría de CISF en las elecciones sindicales 
de funcionarios de la Administración Central

Adolfo GIMENEZ
rez, Carmen Alberola y María 
Teresa Losa González.

“No notificamos 
al rector las 
jomadas porque 
nunca se 
ocupa de 
nosotros”

José Angel MARTINEZ

Los organizadores de las 
Jornadas de Encuentro de es
tudiantes de la Universidad 
castellano manchega, manifes
taron a nuestro diaro que si no 
se había notificado al rector la 
celebración de este encuentro, 
tal y como se informaba en 
nuestro diario en la edición de 
ayer, fue por que éste no se 
ocupa en absoluto por nada de 
lo que pueda interesarles.

Los tres organizadores, An
gel Cuevas, José Cristóbal Pes
cador y Javier García Bayón, 
consideran que su actuación 
fue totalmente independiente, 
sin que se hubieran sometido 
en la misma á los " manejos de 
nadie ".

Cuevas admite que hubo 
errores de organización, para 
cuya justificación enarboló la 
inexperiencia que se sufre en 
el campus albacetense sobre la 
celebración de jomadas de es
tas características. Arremetió 
duramente por otro lado contra 
la delegada de Magisterio, 
Concepción GalL*uo, rechazan
do totalmente las acusaciones 
que ésta efectuó a LA TRIBU
NA, en las que asegurada ha
ber sido " manipulada ", ade
más de apuntar el fracaso que 
a su juicio constituyeron las 
jornadas para todos los asis
tentes.
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José Cano: “Dentro de lo 
previsto"

El Secretario de CSIF, José 
Cano Brustenga, en el momen
to de valorar los resultados, di
jo que estaban dentro de lo es
perado, si bien tenían esperan
zas de haber alcanzado un de
legado más "que nuevamente, 
y por centésimas, se nos ha es
capado. Los funcionarios han 
vetado a la Confederación Sin
dical Independiente por mero 
sentido común, ya que el tra
bajador de la Administración 
Pública quiere defender sus in
tereses a través de la profesio
nalidad y no de la política. Eso 
sólo se lo puede ofrecer el sin
dicalismo independiente".

La CSIF también nos ha re
mitido una nota sobre las elec
ciones que se celebraon el pa
sado día 2 en Correos, Telégra
fos y Caja Postal, en las que ha
ce balance de los resultados 
obtenidos en todas las provin
cias de nuestra Comunidad. 
Según estos datos, la Confede-. 
ración obtuvo amplia mayoría 
con 20 delegados, 13 para los 
sindicatos libres, 11 para UGT, 
10 para CC.OO y 1 para la CNT.

La próxima cita con las urnas 
para los funcionarios será el 
próximo día nueve en los 
Ayuntamientos de Almansa y 
La Roda. Por otra parte háy que 
señalar c^e no habrá eleccio
nes sindicales en el Ayunta
miento de Elche de la Sierra 
pues en contra de lo anuncia
do en un principio, no existen 
un mínimo de diez funcionarios 
en plantilla.

La participación de funcionarios en la Administración Central alcanzó el 86’7 
por ciento.

ti

A medio día de ayer fue sus
pendida la manifestación de 
Comisiones Obreras (CC.OO.) 
que convocaba a todos los tra
bajadores para expresar sus 
rechazo a los Presupuestos Ge
nerales del Estado que califica 
de "antisociales y antiobre
ros". Otras de las reivindicacio
nes recogidas era la lucha por 
la mejora de los salarios, la

creación de empleo, la reforma 
fiscal progresiva y el incremen
to de la cobertura de parados. 
El tiempo lluvioso, y la falta de 
"ambiente" de cara a la parti
cipación en la manifestación, 
en medio de unas elecciones 
sindicales, han sido los moti
vos por los que los dirigentes 
de Comisiones decidieron no 
llevar a efecto la convocatoria.

Cuevas considera que no 
hay tal fracaso, ni tal irrelevan
cia de los resultados del en
cuentro, sino que, al contrario, 
estos dias se aprovecharon pa
ra poner en contacto a los de
legados de los cuatro campus 
de la región, además de elabo
rar una tabla reivindicativa 
conjunta, de la que ya dio cum
plida información este diario. 
Cuevas aclaró por 'otro lado, 
que el dinero que se precisó 
para subvencionar los viajes de 
los delegados que hubieron de 
desplazarase desde Ciudad 
Real o Cuenca, corre a cargo de 
sus respectivas cuentas de re
presentación, de las que se 
dispone en todas las delaga- 
ciones de estudiantes y que as
cienden a 50.000 pesetas anua
les. Gahndo afirmó a nuestro 
diario que finalemente los asis
tentes a las jornadas hubieron 
de abonar el gasto del viaje de 
sus propios bolsillos.

Con respecto a los defectos 
observados en la impartición 
de las comidas, según los orga
nizadores, la residencia univer
sitaria puso a su disposición su 
comedor.

RESTAURANTE INTERNACIONAL 
PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER RIEN 

COMUNIONES - BODAS 
CONFERENCIAS - CONVENCIONES
LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE

C/ Alcalde Conangla, núm. 18 Teléfono 21 45 87 ALBACETE
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ALBACETE

Las 40 
viviendas 
"serán 
ocupadas 
cuanto antes"

Obtuvo el cuarto lugar entre las organizaciones contendientes

Sindicato y Administración se 
acusan del fracaso de FETE-UGT

Cecüia LAIGRET

Trás la publicación de la Es
ta provisional de adjudicata
rios de las 40 vi vendas del 
barrio de La Estrella, ayer se 
constituyó una comisión de se
guimiento formada por dos 
miembros de la Asociación de 
Vecinos, un representante de 
la parroquia del barrio, otro de 
Cáritas y-por parte del Ayunta
miento, Encarna Tolosa, jefe de 
la Unidad de Acción Social Mu
nicipal y Joaquín Rodenas, 
Asistente social.

FETE-UGT, sindicato de 
la enseñanza obtuvo en 
los comicios del pasado 

miércoles unos resultados 
que han sorprendido a la 

mayoría de los 
interesados. Mientras que 

la propia organización 
achaca los mismos a “los 

manejos" de la 
adminitración, ésta 

considera que la clave de 
su fracaso ha estribado en 
la propia lista presentada 

y encabezada por Joaquín 
Muñoz.

José Antonio Almendros.

a los resultados

1
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La compañía 
de Silvia Munt 
presentará 
la obra 
“Ondina”

La compañía deSüviaMunt 
presentará en el Auditorio Mu
nicipal de Albacete “Ondina’, 
espectáculo basado en la pieza 
de Jean Giraudoux del misino 
título. La adaptación de la obra 
es de Santiago Sans, que es 
también el director de escena. 
Intervendrán en el reparto Sil
via Munt, Enric Majó y Miguel 
Cors, entre otros.

Las representaciones está
organizadas por Cultural Alba
cete, programa de actividades
culturales patrocinado por la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha, la Diputacióii

:ic
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La Coinisión de seguimiento, 
presidida por el concejal de 
Bienestar social, Alfonso Cale
ra, dictaminará las reclamacio
nes que eventualmente pue
dan presentarse y formulará 
una propuesta de lista definiti
va de seleccionados, atendien
do a criterios que fomenten el 
mayor nivel de convivencia.

Según Alfonso Calera, la in
tención del Ayuntamiento es 
que las viviendas sean "ocupa
das cuanto antes respetando 
los justos plazos legales". Una 
vez ocupadas las viviendas, la 
institución convocará a los ad
judicatarios para que constitu
yan la Junta Administrativa de 
Inmuebles.

José Angel MARTINEZ

Joaquín Muñoz Cantos, nú
mero uno de la lista que pre
sentó FETE-UGT, en los comi
cios celebrados en la adminis
tración pública, manifestó ayer 
a nuestro diario que el resulta
do de su sindicato, nada satis
factorio para ellos, se debía 
fundamentalmente al apoyo 
que el aparato administrativo 
de la Dirección Provincial de 
Educación y el PSOE, habían 
brindado concretamente a la 
organización sindical, SITRE.

reálizar una campaña electoral 
adecuada, apuntando que tan 
solo dispusieron de dos meses 
para elaboraría y llevaría a 
efecto. " Se nos ha hecho blan
co de todos los males de la ad
ministración achacandonos 
que representábamos, al parti
do en el poder. No obstante se
guiremos luchando sindie al- 
mente “ comentó.

cía tampoco 
del sindicato.

' Fracaso

Provincial, el Ayuntamiento de 
la capital y la Caja de Albacete, 

" Ondina" narra la historade 
una ninfa del Iago que se trans
forma en un ser humano para 
experimentar plenamente el 
amor de los hombres, pero tan 
sólo consigue evidenciar la fta-
gilidad de este sentumentoya
convencionalidad de nuestras

Además argumentó, la ca
rencia material de tiempo para

Los dias en los que Muñoz 
tuvo que atender sindicaimen- 
te, otras provincias españolas, 
no han afectado a su entender 
la marcha de la labor de FETE 
en Albacete, y en consecuen-

José Antonio Almendros, di
rector provincial de Educación, 
comentó a nuestro diario que el 
fracaso de FETE-UGT, se debía 
fundamentalmente a la lista de 
candidatos que ofrecía, enca
bezada por Josquín Muñoz 
Cantos, y no por el sindicato 
que representaban en sí. felici
tó a su vez a SITRE y CC.OO. 
sindicatos vencedores

relaciones. El espectáculointei- 
relaciona el mundo mítico, niá-
gico y simbólico del original de
Giraudoux con una estética
acorde con los gustos y tenden
cias actuales. Es puesunmos- 
taje completo en el que juegan 
como elementos dramáticos la 
coreografía, la música, la soi 
presa y unas pinceladas de ha

- mor.
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LOS TRIBUNOS
(Albacetenses populares del año)

31

LA TRIBUNA DE ALBACE
TE convoca la 1.® edición del 
premio “Los Tribunos” (Con
curso “populares albacetenses 
del año”) para personas o enti
dades que hayan destacado 
especialmente a lo largo del 
año

Este premio, tiene un carác

ter popular, ya que los ganado
res serán elegidos directamen
te por los lectores de LA TRI
BUNA, a través de las papele
tas que se editan diariamente. 
Cada periódico dará derecho al 
voto del candidato en cada uno 
de los siete campos menciona
dos. LA TRIBUNA publicará re

gularmente los nombres más 
votados, hasta la fecha del 23 
de diciembre en que finalizará 
el plazo de recogida de papele
tas.

Los resultados finales se da
rán a conocer en un acto públi
co, que se celebrará antes de 

finalizar el año.
Aquellos lectores que lo de

seen podrán señalar en la pa
peleta de votación su DNI, para 
participar en un concurso, cu
yos premios se anunciarán en 
este mismo espacio. Los que lo 
prefieran, podrán igualmente 
guardar su anonimato.

Las papeletas s«'«*2. 
'-ede%ocialdeldiar.g. 

SñSo%nel’soWe“* 
-so-LOS Tribunos J»^ 
podrán entregar ^^^^^ 
en la redacción, 
sede social.

D.N.I. de la persona que 
desee identificarse, para 

acceder al sorteo de 
premios entre los 

concursantes

D.N.I

Concedo el voto a las 
siguientes personas y/o 
entidades:

POLITICA .......................................
ECONOMIA Y EMPRESA ...........
CULTURÁ ......................................
DEPORTES...................................
TAUROMAQUIA............................
EDUCACION E INVESTIGACION
LABOR SOCIAL ............................

.C.D.2022
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nnn relación a la financiación de las obras del polideportivo de Almansa
nt

Munt Bdiputado nacional, Virginio Sánchez Barberán, ha

están U Diputación Provincial, en
.Albi

B presidente de la Corpora-

Zl^ INCLUIDO

CONCESIONARIO
CITROEN CaUo Casas Ibáiisz, o.® 21 ~ 02006 ALBACETE - Tolófono: 21 51 73

BX

aiiíiene con el Ayuntamiento 
■ Almansa: Financiación de

tacióí 
ntode 
acete,’ 
oía de 
trans- 
opata 
ite el 
so tai' 
la fu. 
itoyla 
estral

‘‘Paternalismo” 
del presidente

Viernes, 4 de 
Diciembre de 1987

poi ¡a 
eCas-

kilómetros- debido a la implantación de 
una nueva generación de motores de al
to nivel tecnológico,, como en el precio 
de piezas de recambio donde Citroen es
tá Hevandó a cabo una agresiva política 
comercial.

Su firme valor de recompra, con 
una cotización que no se des
valoriza -el BX práctica
mente se vende so
lo-da como resul
tado un negocio 
inmejorable que 
ahora, además, 
le supone un im
portante ahorro 
acogiéndose a 
las actuales o- 
fertas de los 
concesionarios 
Citroen.

nal da 
itética 
inden- 
lECf 
uegan 
icos la 
a SOI-

s, ha mantenido su tozuda y 
hitraria postura y ha hecho 
Nalgar con rueda de molino 
lodos los diputados de su

;o Mu- 
dina', 
pieza 

nismo 
a obra 
ue es 
scena. 
toSfl- 
Íiguel

,^, mW'''’“® Francisco Fernan-

,^’ uiltimo pleno, ha vuelto a de- 
““ jlh sobre el conflicto que

'SSE?®«i"«es 
"•fefesanfe FiRv^ ^ ‘^^ Precio más que 
'‘'^‘^^^prochahiedr.'^^'^°^^^ además con 
’‘^^ y carretera en ciu-
^'^cias a su ^^^ posee
^.S3rantizada^hat?^a'^ '^'^''oneumáti- 
S® ”>^mo deioooon
1 <^to sistema ^ ^'^ P^f-
'®s frenos, a su ^ ^'^^ poten-
^'^^ potencia v estabilidad y a 
^^’^irables. ^ ^P^oidad de respuesta'

¡Tribuna

El socialista Virginio Sánchez critica 
duramente al presidente de la Diputación

diiigido una carta a este periódico, sobre el 
polideportivo de Almansa. Tema que se trató en el 
líltimo Pleno de la Diputación en el que Izquierda 
Unida había presentado una moción, que no salió
adelante, solicitando la financiación del mismo a 

Kvésdelos planes provinciales. El texto de la carta 
del ex-alcalde de Almansa, lo publicamos a 

continuación, integramente.

sobras del polideportivo mu- 
cpal a través de los planes 
Bíinciales. Esta vez ha sido 
tóo sobre la mesa por Iz- 
Éa Unida, quien ha pro- 
lesto una solución posible y 
da, que podía haber zanjado 
asunto. A IU ha adherido su 

K y su voto el diputado del

Amedo?, ¿ya no le pide el cuer
po un polideportivo en los pla
nes provinciales? Como prota
gonista, en el pasado, y como 
almanseño quiero agradecer 
públicamente a los diputados 
provinciales López Ariza y Pa
lacios, el que hayan luchado en 
el pleno de lá Diputación en 
defensa de la autonomía de los 
ayuntamientos

®po. Flaco servicio están ha- 
ado al socialismo en nuestra 
®vincia. iQue triste y sinies- 
5puede llegar a ser la disci- 
««ganorazonada! ¿no es 
®ho diputado-concejal Silvio

Frente al providencial pater
nalismo de nuestro ínclito Pre
sidente, han opuesto un acer
tado municipalismo. Habría 
que recordarle a Juan Francis
co Fernández que el municipa
lismo siempre ha sido bandera 
del partido Socialista Obrero 
Español. Al parecer a algunos 
se les ha olvidado, una vez ins
talados en uno de los coches 

oficiales, de los muchos que 
com. onen actualmente la flota 
de nuestra corporación provin
cial. Pues si se les ha olvidado, 
habrá que recordarselo. Aun
que a todos nos debería de ha
ber servido de lección lo ocurri
do el 10 de junio.

Les doy las gracias a López 
Ariza y a Palacios en nombre 
de muchos ciudadanos de 
nuestra provincia. No podemos 
y no queremos permanecer im
pasibles ante tamaño desafue
ro. Ya no engaña a nadie el pre
sidente de la Diputación tra
tando de disfrazar con ropajes 
impropios, lo que es únicamen
te un problema de cómo inter
preta cada uno la autonomía 
municipal. Que sepamos si el 
alcalde de Almansa se llama 
Antonio Callado o Juan Fran
cisco Fernández. Cada ayunta
miento debe decidir que obras 
hace en su municipio, y no un 
tercero, Juan Francisco Fer
nández, que ni tan siquiera ha 
sido elegido, directamente por 
los ciudadanos.

¡Basta de seguir jugando con 
los intereses de los albacete
ños!, ¡basta de veleidades se
ñor presidente!; nadie en un 
Estado democrático puede per
mitirse el darle un carácter pa
trimonial al desempeño de un 
cargo público. Afortunadamen
te los Tribunales nos dirán si 
ha habido o no un ejercicio ar

bitrario y abusivo del poder po
lítico. Ya falta poco tiempo pa
ra que conozcamos la senten
cia que ponga fin a este con
tencioso. Si ésta es favorable a 
la postura del Ayuntamiento 
de Almansa, debe preparar sus 
maletas señor presidente. El 
tratar de mantenerse en la pre
sidencia contra viento y marea 
lo cubriría de indignidad. Espe
ro por el bien de todos, que no 
de lugar a ello.

Por otro lado, cenen rumores 
en Almansa, en el sentido de 
que la Diputación no está inte
resada en que la resolución de 
los Tribunales se produzca, y a 
este fin se pretendería que el 
Ayuntamiento de Almansa de
sistiera en el proceso en curso. 
Extraños viajes de Juan Fran
cisco Fenández y Juan de Dios 
Izquierdo, juntos, realizados a 
nuestra ciudad lo hacen sospe
char. Esperemos que no sea 
cierto, ya que sería la maycc 
burla a un elemental sentido 
de la Justicia. Por mi parte es
toy dispuesto a reconocer pú
blicamente mi error si el fondo 
de la resolución judicial, que 
en su día se dicte, fuese con
traria a las tesis mantenidas 
por el Ayuntamiento de Al
mansa.

Sepa el equipo de gobierno 
del Ayuntamiento de Almansa, 
que nos tendrá a todos los al- 
manseños respaldándole si se

Virginio Sánchez.

“Que sepamos si el 
alcalde de Almansa 

se llama Antonio 
Callado o Juan 

Francisco 
Fernández"

mantiene firme defendiendo lo 
intereses de nuestra ciudad. Si 
por componendas y presiones 
partidistas abdica de lo que en 
Derecho le corresponde, que 
no espere ni nuestra compren
sión ni nuestro apoyo. Para 
buscar otras vías de financia
ción siempre estaremos a tiem
po. Siempre han existido esas 
-vías. A veces, es más impor
tante el fuero que el huevo. Es
peremos la resolución judicial.I

ALTO VALOR DE RECOMPRA

WINIMO COSTE 
s-ISS^'^BffO

^J°^^da seguri^dT'^’^^^’ ^^^^° 
r’^^^^rria econnm^ f^^''^'f^ci ofrecer

Í/"^'^ 3 PeS^- ^' ^^ Diesel tan só- 
Z'^^^foniSífun^'^'^^ como 
. ®' taller ~in ’P'^PPticamente nopi- 

'^ras cada 100.000

tg^
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M.C.D.2022



Viernes, 4 de
Diciembre de 1987

ALBACETE

<§sí
Aglutina'a médicos y enfermos en un solo sindicato

CEMSATSE presento ayer su
candidatura sanitaria

Ayer fue presentada la 
candidatura del sindicato 

sanitario, CEMSATSE, 
recientemente constituido 

y que aglutina a la 
organización médica 

CEMS, y al SATSE, 
sindicato de enfermería.
Esta fusión, parece ser 

que se plantea con vistas 
a crear un sindicato 

auténticamente sanitario, 
donde tendrán cabida 

también farmaceúticos y 
veterinarios.

Rueda de prensa conjunta.

i

José Angel MARTINEZ.

Los resultados a nivel nacio
nal que ayer se disponían en 
las regiones que realizaron las 
votaciones, arrojaban un por
centaje claramente favorable a 
esta organización, seguida de 
CC.OO. y CSIF. Para la CEM
SATSE, es fundamental ofrecer 
tma alternativa sanitaria en la 
que se acojan a todos los tra
bajadores de la misma, tanto 
médicos como enfermeros, cin 
que se vayan a hacer distincio
nes de orden político, tal y co
mo manifestó Carmelo Sáchez 
Rufino, número dos de la lista

del INSALUD.
Esta es encabezada por José 

Antonio Segovia Sarrión, mien
tras que la lista de la Comuni
dad Autónoma, es Luis Miguel 
Collado Galera, el que figura 
en primer lugar, seguido por 
Angel Celada. Este, médico ru
ral señaló las dificultades que 
preiífenta el colectivo específico 
dentro de la sanidad que repre
senta. " Nuestros problemas 
laborales son grandes. Ror 
ejemplo, las cuarenta horas se
manales nos preocupan. Ade
más a los médicos rurales se 
nos están poniendo múltiples

trabas para votar por 
todo ello producto de 
sión de los sindicatos 
implantados" comentó.

correo, 
la pre- 
fuertes

Estatuto marco

Para los representantes de la 
CEMSATSE, en estos momen
tos la administración estudia 
tm borrador que constituirá el 
nuevo proyecto de estatuto 
marco para la sanidad. Para 
Sánchez Rufino, si éste no sa
tisface las expectativas del sin
dicato se estudiarían medidas 
de presión.

Previsto para el Día de la ConstjMóp

El Ayuntamieiito suspende 
su acto institucional

Rosa VILLADA

El Ayuntamiento de la ciu
dad ha tenido que suspender 
el acto institucional que había 
previsto realizar el Día de la 
Constitución, al no encontrar 
ningún conferenciante ilustre 
que protagonizara el mismo. 
Como ya informó este periódi
co, en primer lugar se pensó in
vitar a Gregorio Peces Barba y 
Raúl Morodo,según propuestas 
de los Grupos socialista y del 
CDS, respectivamente, pero 
ninguno de los dos podía des
plazarse a nuestra ciudad el 
día 6. Posteriormente, de forma 
consensuada entre todos, se 
invitó a Joaquín Ruiz-Giménez, 
Defensor del Pueblo, pero tam
bien tenía compromisos adqui
ridos y no pudo confirmar su 
presencia.

Por su parte la Diputación 
Provincial hizo gestiones para 
contar con la visita del senador 
socialista, José Prat, quien in-

tervendría en un acto que {jin 
danientalmente,ibaaes¿rdi.^ 
gindo a los jubilados, pero, fi.’ 
nalmente, tampoco esto ha si" 
do posible.

Veinte mil ejemplares de la 
Constitución para niños

Por último la Diputaciónpra-j 
vincial ha pedido 20.000 ejem
plares más del libro que editój 
hace unos años, "La Costitin 
ción para niños", con el íín deji 
repartirlos por todos los cole-ij 
gios de la provincia, así como^| 
un puzle dirigido a escolaiesji 
de etapas superiores. ;

Fuentes del organismo pro
vincial han informado a este 
periódico que el año prómo,- 
cuando se cumpla el décimoiL 
aniversario de la aprobación del 
nuestra Carta Magna, eldipti-l 
tado de Cultura, Paco Belmon-I 
te, tiene previsto conmenioreil 
ese día con diversas actmda-1 
des que ya ha comenzado el 
estudiar. ■
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1 JACK LEMMOM • JIUK ANDREWS

ACTUACIONES EN VIVO

DIAS 4 - 5 - 6 - 7 y 8 DE

DICIEMBRE, TÁRDE 
Y NOCHE 

ACTUACION DE LA 
ORQUESTA

TRES PISTAS
* CUATRO

BARRAS
BURGUER, 
ETC.

ABIERTA TODOS

PERSAS LOS DIAS 
TARDE Y NOCHE

ni: BL\M:r:i)u\Kn\,,^..,¿s
COLI UBI \ HUI KES llxwniaaJ V.k LEM^KA •ME '' 
enunEilmjlcBIAREEI)\\\RDS -THATSLIFE!

ROBERT I.OGíil \ • JEAMEER EDU \RI)S • W® ^ J
MUr I.\T1A\ZI ■ CHRIS I,EMMO\ ■ ITTHI ¡SU^ "^ ^

EMM\ 11 \I,TOA i FKIJCI1 E\RRvv%..« X» úTl OM
' HEARHIWCIM ■■•JI’^'T^ A•;;ailET0\\\E\LliRlBLAÚ^^

’ .TOM MlúlsRloESSSk’^:^^

PASES LABORABLES- 
6.55-8.50-10.45

SABADOS Y FESTIVOS-

NO RECOMENDADA MbN0R^

DE 18 AÑOS
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El Decreto de regulación empresa-usuario, a estudio

La Asociación de Talleres de 
reparación, en su X aniversario

no pro- 
a este 

róximo, 
décimol 
icióndej 
el dipu- 
lelmon-j 
lemorsTl 
ctivida-j 
izados

los bancos deben negociar 
con nosotros para fusionarse”
LaUnión General de Trabajadores (UGT), no considera 

necesaria la fusión de los sectores financieros 
españoles para hacer frente a la banca procedente de 
la Comunidad Económica Europea (CEE), según ha 
manifestado Paco Delgado, miembro de la mesa 
negociadora del convenio colectivo de la banca 

privada por parte del sindicato ugetista.

| El pasado miércoles hubo 
poa reunión en Madrid entre 
1^05 los sindicatos que abor- 

precisamente la problemáti- 
pjoe puede acarrear para los 
Rajadores las fusiones de 

P^^° Delgado de- 
^^ "^^®^ ^® ‘^^ algún 

buí®í?“®“^“®’^<íi^ogo 

P^^^ ''^^ si 
UGT 

Bar A necesario lle- 
^^^ fusiones para ser 

Ba 2íS® adoptar esta fór- 

®® ^® cuente'

k^í^n en Albacete

resto de fuerzas sindicales no 
parecen dispuestas a apoyar 
las movilizaciones planteadas 
por nuestra central, si bien du
do mucho que la fusión de Ba
nesto y Banco de Bilbao vaya a 
seguir hacia adelante. De lle
varse a cabo, podría afectar 
perjudicialmente a Albacete, 
puesto que Banesto tiene mu
chos trabajadores que ha in
corporado de la fusión con Ru- 
masa y de la central contable 
electrónica. Pensamos que an
tes de hacer nada, por tanto, se 
deben contar con los sindica
tos".

En cuanto a la negociación 
colectiva, señaló Paco Delgado 
que las conversaciones están 
en cierto punto muerto, ya que 
son los propios empresarios los 
que no se ponen de cuerdo, si 
bien, "hay ciertas posibilida
des de que a mediados del mes 
de enero llegue a firmarse por
todas las partes en la línea pre- 

0 que "el sentada hace algún tiempo".

^^^^^^^^ de trabajo ai Ayuntamiento'
^na vecina de Fuensanta, 

®n huelga de hambre

1 A.G.

R localidad 
k ^"‘^‘® dos (Í?^ ®anteni- 

en huelga

h *1^68 hm, P°^9C10nes te* Ass

k ^ de >’ «NEM). 
Ü e ®' ®olorS^“?“ta se-

dos con que cuenta la localidad 
y que ahora estarán contrata
dos de forma eventual durante 
un mes para labores de poda 
en viñas. Por otra parte, asegu
ra que al Plan Especial se han 
acogido los trabajadores con 
régimen agrícola, "abriendo al 
máximo la mano" por cuanto- 
había más contratados de los 
que en realidad hacían falta. La 
finalidad del plan es que les 
pueda quedar subsidio de de
sempleo al máximo de perso
nas, repartiéndolo de forma 
equitativa. En el caso de Dolo
res Escribano, ésta ha trabaja
do como peón albañil durante 
un mes dentro del convenio de 
las corporaciones con el Insti
tuto Nacional de Empleo, "y 
más no se puede hacer”, según 
declara José Pedro Navarro.

□A.G.

Mañana sábado, la Asocia
ción Provincial de Empresarios 
de Talleres de Reparación de 
Vehículos, celebra el décimo 
aniversario de su fundación. Su 
presidente, Enrique González 
Gómez dice que es una Asocia
ción independiente que agluti
na al 95% de los empresarios 
del sector.

Entre los problemas que 
afectan en la actualidad a los 
talleres de reparación, mani
fiesta Enrique González que se 
encuentran los fuertes impues
tos a los que ha de hacer fren
te el empresario que suponen 
un fuerte sacrificio: "El cliente 
piensa muchas veces que le 
cobramos por las nubes y no es 
así. Son varios los gastos que 
tenemos y por otra parte, el tra
bajo tampoco sobra para los 
numerosos talleres que hay en 
nuestra provincia".

■ El presidente de la Asocia
ción habló del nuevo Decreto 
elaborado por la administra
ción qjie no termina de conven
cer a los propietarios de talle
res "pues nos deja desampara
dos ante las protestas del 
usuario que o bien no conoce el 
trabajo y la reparación que se 
le ha hecho al vehúculo o bien 
por ahorrar prefiere que le ha
gamos una chapuza que a la 
larga termina por ser perjudi
cial. En la ley se trata de regu
lar la actividad de nuestro sec
tor con el usuario, y pór éso 
mismo queremos que sea lo 
más justa y equiparable po
sible".

Añade Enrique González Gó
mez que el Decreto que ha en
trado en vigor está en una fase 
de estudio y de sugerencias 
para darle una validez definiti
va. Corresponde a la Delega
ción de Industria dar respues
ta a las necesidades del sector.

que pasan no sólo por una me
jor aplicación de la tecnología 
del vehículo, sino también por 
una clasificación de los talleres 
según sus especialidades, pa
ra que el cliente sepa en cada 
momento a dónde acudir y la 
calidad del servicio que espera 
recibir como usuario.

Mañana, como hemos rese
ñado, se celebrará el décimo 
aniversario de la fundación de 
la Asociación que espera con
tar con la presencia del presi
dente de FEDA, Marcos Mon
tero, con el presidente de la 
Confederación de Talletes de 
España y miembros de la revis- 
ta "Mundo Recambio" y 
“Nuestros Talleres". La cena 
de Hermandad se celebrará en 
el Restaurante Los Alamos a 
las diez de la noche, y previa
mente tendrá lugar una asam
blea y homenaje al que fuera 
primer presidente, Antonio Ba
ñol Rubio.I Í g

AHORRESE 
DISGUSTOS 
Y DINERO

Piense los riesgos que puede correr, ya que todas las precauciones 
son pocas, y los daños que se pueden producir en su vivienda 

por robo, incendio, inundaciones... son incalculables.
Piense que, a lo mejor, es Vd. muy precavido, ¿pero lo será también 

su vecino? Ponemos a su disposición nuestra seriedad, 
nuestra experiencia y la profesionalidad de nuestros Agentes, 

para ahorrarle disgustos innecesarios, a un precio sorprendente.
Cuente con nosotros y se ahorrará disgustos y dinero. ¡Seguro!

SANTA LUCIA, S.A.
COMPAÑIA DE SEGUROS

ALBACETE
Feria. 44
02005 ALBACETE
Tels. (967) 22 05 78 y 22 06 65
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Actos en honor a Santa Cecilia

Actuación en Caudete
de la Coral “San Jorge”

Joaqxiín PEREZ

Continuamos informando de 
los actos organizados por la So
ciedad Unión Musical en honor 
a Santa Cecilia. Este sábado 
próximo se va a celebrar el pe
núltimo de estos actos en la 
Casa de la Cultura, con la ac
tuación de la Coral “San Jorge" 
de Madrigueras, que interpre
tará un extenso repertorio, jun
to con la Coral “San Jorge” in
terpretará el siguiente progra
ma:

ga", "Esultate iusti", “¡Ay, del 
chiquirritín”, “Campana sobre 
campana", “No la debemos 
dormir", “Asturias, patria que
rida", “Tres hojitas madre", 
" Alguien pasó por ahí", “ La bo
dega de Pedro Moreno", “Se
guidilla manchega".

La cabecera pertenece ahora al Ayuntamierxto

La Revista Barcarola ha sido 
cedida al pueblo de Albacete

Juan Bravo Castillo director y propietario de la Revista 
de creación literaria “Barcarola” cedió ayer al pueblo 

de Albacete la cabecera de la revista, cuyo 
representante legítimo es el Ayuntamiento. Unos 

estatutos se están elaborando para evitar un posible 
un cambio de línea de Barcarola.

“Ave María", "Un cantar", 
“Popule meus, !ay! linda ami-

Por su parte, la Coral Polifóni
ca “Vila de Caudete” interpre
tará: "Soy Serranica, “Et incar- 
natus est", “Ave vera virgini- 
tas" y “O voso galo comadre"; 
con la dirección de Salvador 
Peña Martínez. El concierto 
dará comienzo a las 10 de la no
che.

CECILLA LAIGRET

ACTOa

MUSICA

* VIII Festival Internacional de Música de la Caja de 
Albacete:

- Día 8 de diciembre: Orquesta de Cámara "Solistas de So
fía", a las 20.15 en el Auditorio Municipal.

* El día 6 Concierto extraordinario de la Banda Sinfónica 
de Castilla-La Mancha a las 12 de la mañana en el Teatro Re
gio de Almansa organizado por su Ayuntamiento.

* III Encuentro de Corales de la Diputación:
- El día 4: Coral de Caudete y coral Pérez Casas de Lorca.
- El día 11: Coral San Jorge, de Madrigueras y Voces Blan

cas de Jijona.
- El día 18: Coro de Cabanilles de la Schola Cantorum de 

Algemesi y Coral de Albacete.
En el Centro Cultural de la Asunción a las 20:00 horas.

EXPOSICIONES

* Hasta el día 1 de Enero exposición de la pintora toleda
na Felicidad Moreno en La Galería de Arte Tesis.

* Hasta el día 11 de diciembre exposición de la obra de 
Juan Cuenca en la sala de exposiciones de la Caja de 
Ahorros de Valencia

* Hasta el día 6 de Diciembre, exposición en el Centro Cul
tural de la Asunción sobre los "Aspectos desconocidos de la 
Edad Media en Vienne", organizada por el Ayuntamiento y 
la Diputación de Albacete y producida' por los Servicios Cul
turales de Vienne.

* Exposición en el Museo del pintor y director del Centro 
Cultural Conde Duque del Ayuntamiento de Madrid Luis Ca
runcho. Organizada por la Caja de Albacete.

* Exposición en el Museo de los primeros premios de Cas
tilla-La Mancha de las artes plásticas de pintura y escultura 
1987, organizada por la Consejería de Cultura de la Junta de 
Comunidades.

* Hasta el día 28 de diciembre exposición de Silvia Molina 
en el Museo de Albacete.

* Hasta el 13 de diciembre exposición en Tobarra de "La 
fauna de Albacete”, organizada por Cultural Albacete.

CINE

* VI Ciclo de cine de Humor (diciembre): 
- Día 15: "La kermesse heroica"
-Día 16:
- Día 17:

La comedia de los terrores 
Cliente muerto no paga"

- Día 18: “Jo, qué noche
- Día 19: Hombres, hombres...
En el Teatro Municipal a las 22.30.
* Cine-Club Popular:
- El día 4 proyección de la película de Vicente Minelli "El 

loco del pelo rojo". A las 22:30 en el Teatro Municipal.

La cabecera de la Revista de 
las Letras "Barcarola" ha sido 
cedida por su propietario Juan 
Bravo Castillo, al pueblo de Al
bacete representado por el 
Ayuntamiento de la ciudad.

Desde la creación de las re
vista en 1978, han sido nume
rosos los pasos dados, obte
niendo a partir del número 5, 
en 1980, una subvención del 
Ayuntamiento. A partir de 1981 
la Diputación se sumó a su an
dadura prestando una colabo
ración que se ha mantenido 
hasta ahora. En 1983, Juan Bra
vo ya expresó al Ayuntamiento 
su deseo, calificado por él mis
mo de "filantrópico al tiempo 
que prágmatico" de ceder la 
cabecera de la Barcarola, trá
mite que se fue retresando por

la celebración de las eleccio
nes y por diferencias de crite
rio entre la institución y la di
rección de la revista en lo que 
se refiere a las condiciones de 
la cesión. Superadas las discre
pancias, unos estatutos se es
tán elaborando con el ánimo de 
mantener intacta la indiosin- 
crasia de Barcarola en la cap
tación de una cultura "univer
salista".

Presentación del número 25

En otro orden de cosas, el 
número 25 de Barcarola será 
presentado el próximo día 9 en 
"Cartagena: Frontera de Cultu
ra”, amplio proyecto cultural 
promovido por eí Ayuntamien
to de Cartagena y coordinado 
por el poeta José María Alva
rez, iniciado el mes pasado y 
que se prolongará hasta Junio

Juan Bravo.

del 88.
El Paseante y Barcarola sin 

las únicas revistas de proyaí 
ción nacional invitadas en esli 
inicitiva en la que particípaiiO 
entre otros. Vargas Llosa y Vb 
berto Eco.

El pintor rodense Paco Zalve ha 
sido galardonado con el Oscar de Oro

Preciso CEBRIAN

El ilustre rodense y retratis
ta universal Paco Zalve ha sido 
galardonado una vez más por 
su maestría y mérito pictórico, 
que ha hecho llegar a todos los 
rincones del mundo, pintando 
prinicipalmente a las damas 
más distinguidas e importan
tes dentro del mundo de la po
lítica, las letras, las artes y el 
espectáculo.

En esta ocasión ha sido el 
Patronato Europeo de la Comu
nicación quien ha concedido a 
Zalve el Oscar de oro de 1987, 
entrega que tendrá lugar el 
próximo jueves, dia 10 del pre
sente mes de diciembre por la 
noche, en el hotel Mindanao de 
Madrid, en el transcurso de 
una cena de gala que se ha or
ganizado a tal fin. Junto con 
nuestro paisano Paco Zalve 
han sido tambien premiados 
por distintos conceptos cultu
rales y humanos, la infanta 
Beatriz de Borbón, Calletana, 
duquesa de Alba, y el director 
del diario ABC, Luis María An
són.

Hace pocas fechas, en un ac
to popular, Zalve recibió en la 
.hermana capital conquense, el 
Tormo de Cuenca, galardón

que se le otorga a personalida
des del mundo de la cultura, 
las letras y las artes, que como 
Paco llevan fuera de nuestras 
fronteras el mensaje del pueblo 
castellano-manchego, en un in
tento de aproximar nuestros 
conocimientos al de otros pal-
ses, intercambiando ideas 
mensajes.

Nueva junta de 
gobierno de AP

y

Dentro de la gran actividad y 
nueva imagen que desarrolla 
Alianza Popular en la Roda, di
rigiendo actualmente los desti
nos del pueblo, se reunieron di
rigentes y afiliados en la sede 
del partido popular para elegir 
nueva junta de gobierno, se
gún y conforme a lo estableci
do en sus estatutos y que de
terminan estos cambios perió
dicamente.

Abierto el período de presen
tación de listas posibles, sólo 
se presentó una, por lo que se 
procedió a la votación corres
pondiente, saliendo elegida la 
única presentada, encabezada 
por el actual presidente Anto
nio Ferrer, por mayoría, con só
lo tres votos en blanco, ningu
na abstención pi voto negativo.

Así pues la dirección del par-

os t 
.S o) o C O o 
S
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presidente, Antonio Fe^ 
cepresidentes, Jo®^^

' dor Cebrián y 
secretario general, 
®^S»»«**5 
y como vocales, r 
Uj»«Ch^^'? 
lez, Eustaquia VW ■ 
Sierra y Consuelo M<««¿ 
oedente de nuevas 9e«e
nes de AP•

Intervención S*
 S-

L ^

Al término de la ^ 
del cotrespondient® ®^es 
en un breve ^^^^^¡5,, 
el alcalde ^“Í? electo^ 
nuevo
nio Ferrer 01 Pí®^^^ 
comisión ♦¿nhie»!”
José Rieta, local 
ticipó como ^^dedrW* 
deunayow^.seji 
que están dispuesto, J 
trabajando
perando al ^gg^o dej
secundados P ^
litantes y si®¿ que haí^1 
además, a^®Kg«n<^ 
do los P°í’?Jrode®®®*'! 
confianza «í® poluta ^ 
bernando
pareada 
alcalde de todos.

S^SEVILLA EN ALBACETE
MESON - RESTAURANTE - SALA DE FIESTAS ROCIERA

SAN LUCAR
CAFETERIA 

FORMAS
C/. Batalla del Salado, n? 19 - Tlf. 23 37 84 - A L B A C E T E - C/. Batalla del Salado, n.“ 19 •
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SOLUCIONES CORSA

EN TECNOLOGIA.

OPEL o
RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.
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Diciembre de 1987

Con distintos 
equipamientos: 
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modelos de 3, 
4 y 5 puertas.

A la hora de comprar un coche 
olvídese de problemas.

Los Opel Corsa le ofrecen las 
mejores soluciones. En tecnología. 
La de la mejor ingeniería 
alemana. Con diferentes motores: 

1.0,1.2 y 1.3 en versión

Ibda una serie de 
soluciones. Y en precio. El más 
competitivo del mercado. Porque 
nadie da tanto por tan poco. 
Compruébelo. Es la mejor 
solución.

Opel Corsa. Ingeniería alemana 
a su alcance.

M.C.D.2022
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VILLAMALEA

Clausurado un 
curso del 
Plan de
Formación 
Empresarial

Organizado por FEDA, con la 
colaboración del Ayuntamien
to, se ha venido celebrando en 
esta localidad un curso sobre 
informática aplicada a la ges
tión de empresas agrícolas o 
industriales, al que han asisti
do quince jóvenes, desarrollán
dose las clases dentro de un 
ambiente de gran interés. El 
acto de clausura ha estado pre
sidido por el secretario general 
de FEDA, Justo Roldán, al que 
acompañaba el alcalde Federi
co Zafra Barceló. El curso ha 
constituido un gran éxito por 
su organización asi como por 
sus magníficos resultados en 
los cursillistas, que en el acto 
de clausura recibieron sus res
pectivos diplomas acreditati
vos.

El alcalde pronunció, al tér
mino del acto, unas palabras 
de agradecimiento a FEDA por 
la organización de este curso 
en el que se ha contado con la 
colaboración técnica de "Logic 
Computer", de Albacete y de 
felicitación para los cursillistas 
participantes.

CENIZATE

Mejoran las instalaciones 
de la red telefónica

• Telefónica informa que continuando con el Plan de 
Automatización Provincial, están a punto de concluir los 

trabajos para la inauguración de la Nueva Central 
Automática de Cenizate.

Para la constitución de esta 
Central del Sistema Pentacon- 
ta-32, ha sido preciso dotarla 
de un Cuadro de Fuerza, con 
una unidad de 48 voltios/50 
amperios, una batería asociada 
de 310 amperios, para paliar las 
posibles deficiencias de sumi
nistro de energía eléctrica, un 
equipo de Transmisión Digital 
Sistema M.I.C. de 30 canales, el 
cual unirá esta Central con la 
de Sector de Tarazona, para po
der cursar el tráfico hacia o des
de otras entidades de pobla
ción, también ha sido necesario 
ampliar y reestructurar toda la 
red de alimentación y distribu
ción en la localidad.

Navas de Jorquera, se auto
matizará integrándose en esta 
nueva Central a través de un 
cable de concentración de 6 
Km.

La inversión realizada por 
Telefónica es de 85 millones de 
pesetas, siendo su capacidad 
inicial de 200 líneas de abonado 
numeradas del 48 20 00 al 48 21 
99 y han permitido satisfacer 
las solicitudes pendientes en 
ambas localidades. Esta Cen
tral en función de la demanda 
futura, permite la ampliación

de hasta 700 líneas de abonado 
por bloque.

La automatización permitirá 
a los abonados de Cenizate y 
Navas de Jorquera, integrarse 
en la Red Automática Provin
cial, Nacional e Internacional 
de los países que tienen esta
blecido este servicio.

Nuevo edificio 
en Tobarra

Por otra parte, ayer se proce
dió a la firma de la escritura de 
propiedad de un solar en la lo
calidad de Tobarra, con una in
versión de 2 millones de pese
tas, necesario para la ubicación 
del nuevo edificio en el que se 
instalarán 1.00 líneas, de las 
que 300 serán de nueva amplia
ción, las cuales cubrirán la de
manda existente y la que se 
produzca a medio plazo en la lo
calidad.

Se. procederá asimismo 
a la adquisición de dos naves 
industriales, situadas en el Po
lígono Campollano con una in
versión por parte de Telefónica 
de 14'5 millones de pesetas en 
el que se ubicará el nuevo Al
macén General de Telefónica.

VENTA DE GANADO PORCINO SELECTO
PRECIO 157-160

GANADOS NUÑEZ
EXPLOTACION PORCINA. CTRA. PEÑAS, KM. 1’700

TELEFONO: 23 92 57 ALBACETE

o (a

Carretera de Las Peñas, 37
Apartado 271

SEMILLAS
KORU - CLARET - ATEM - BEKA

PEDRAZA
DISTRIBUCIONES AGRICOLAS

CEREALES 
ABONOS 

SEMILLAS

SECADEROS

Tlf.: 22 48 54

02080 ALBACETE

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha
Semana n? 49 - Cotizaciones del día 3 de Diciembre de 1987

PRECIOS INDICATIVOS

CEREALES Y LEGUMINOSAS

Ptas./kq. Diferencia

Cebada 2 carr. para cerveza ...
Cebada de 2 can. hasta 64 Kg/Hl............
Cebada 2 cañeras de más de 64 Kg/Hl.....
Cebada 6 carreras hasta 56 Kg/Hl...........
Cebada 6 carr. de 57 hasta 60 Kg/Hl........
Cebada 6 can. más de 60 Kg/Hl..............
Avena................................................
Centeno.............................................
Maíz secadero.....................................
Yeros .............................................
Veza ..............................................
Lentejas .......................................
Alfalfa (Heno) .............................

23'25-23'50

23-23'25

21'75-21'90

25
24 
27-27'25 
s/c 
s/c 
s/c 
s/c

OVINO

Corderos de 10 a 15 Kg. 
(media de 12'5-13)............
Corderos de 15'5 a 19 Kg.
Corderos de 19'5 a 23 Kg.
Corderos de 23'5 a 28 Kg.
Corderos de 28'5 a 32 Kg.
Corderos de 32'5 a 38 Kg.
Oveja gorda .......................

PORCINO

Selecto .........................
Normal .........................
Graso .............................
Lechón normal hasta 18 Kg

CONEJOS

+0'25

=0'25

+0'25

=0'05

495-505
440-450
390-400
350-360
315-325
285-290 
85

168
165
162
200

Conejo joven de 1'800-2'200 k......290
Conejo desvieje ...........................95

LABORATORIO SOBRINO

+ 15
+ 15
+ 15
+15
+ 15

Avda. Ramón y Cajal, 32 - Tlf. 21 47 69 - 0200

retega^sX

+ 20
+ 10

ORDEÑADORAS ‘ ZOOSANITARIOS 
CORRECTORES PIENSOS * LECHES MATERNIZADAb

LABIANA^ 
ANALITICA

CEREALES DE LA MANCHÁ7SA
UNA EMPRESA DE LA REGION AL SERVICIO DEL AGRlCUkl®

ALMANECES

1

SEC^ADERODEMJDLIZ
COMPRA VENTA Y DEPOSITO DE MAIZ

CONSULTE CONDICIONES
DISPONEMOS PARA SIMIENTE LAS 

SIGUIENTES VARIEDADES
CEBADA: ALBACETE, R-1 y R-2, OFELIA, BEKA, 

MOGADOR-FLIKA, TRITICALE-FASCAL.
TRIGO: ANZA, RINCONADA, ETC...

ALWANtutb CONSULTE OTRAS VARIEDADES SECADEROS

CENTRO de DISTRIBUCION de EXPLOSIVOS RIO Tlm^
m pampdi I TFi.HFONOS: 21 83 11 - 21 83 50POLIGONO CAMPOLLANO AUTOVIA. 11. APARTADO 5.113 TELEFONOS: 21 83 11
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VILLARROBLEDO

Mañana, encuentro de 
canto coral de la región

Organizado por la Agrupación Musical y de Enseñanza 
de Villarrobledo, tendrá lugar en la Iglesia de San Blas el 
VIIEncuentro de Canto Coral de la Región de Castilla-La 

Mancha, mañana día cinco de diciembre a las siete y 
media de la tarde.

ALITE

Este interesante certamen 
cuenta con un presupuesto de 
ochocientas mil pesetas y 
cuenta con el patrocinio de la 
Consejería de Cultura de la 
junta de Comunidades, Ayun
tamiento local, Caja de Ahorros 
de Albacete y de las diputacio
nes de Cuenca, Guadalajara y 
Albacete.

En esta nueva edición de 
canto coral, las notas más des
tacadas con la no participación 
de ningún coro de Toledo y Ciu
dad Real. La provincia de Tole
do no puede enviar grupo re
presentante porque en la ac
tualidad no existe ninguno en 
activo. Por otro lado los grupos 
de Ciudad Real han encontrado 
31 parecer problemas con su Di
putación a la hora de solicitar 
subvenciones para asistir al VII 
Encuentro de Canto Coral.

Abrirá el fuego la 
Coral de Albacete

Eos participantes en este 
cada año más brillante Encuen
do de Canto Coral serán por or- 
¡«“deintervención, la Coral de 
macote, dirigida por Ramón 
^Vadillo. Se creó en 1982 y

está compuesta por cuarenta y 
ocho voces mixtas. Coral Polifó
nica de Valles (Cuenca), dirigi
da por Julián Perelló Muñoz 
desde 1985, compuesta por 
treinta y siete voces. Orfeón 
Santa Teresa de Guadalajara, 
fundado en 1973, cuenta con 
cuarenta y cuatro voces mix
tas, dirigidas en la actualidad 
por P. Pablo García Breva. 
Como invitado especial acude 
este año al Vil Encuentro de 
Canto Coral de la región de 
Castilla-La Mancha la Coral 
“Vientos del Pueblo" de Borja 
(Zaragoza) compuesta por 
treinta y seis voces mixtas se 
creó en 1985, estando dirigida 
por Emiho Jiménez Aznar. Ce
rrará el programa la Agrupa
ción Musical y de Enseñanza 
de Villarrobledo, creada en 
1980 y coippuesta por cuarenta 
y cinco voces mixtas. Desde su 
fundación ha estado dirigida 
por Javier Simón Ruiz, hasta 
este mismo año que ha pasado 
a la dirección de Jesús Feman
do Torres López.

El domingo día seis a las doce 
de la mañana, tendrá lugar en 
la Casa de la Cultura un con
cierto extraordinario a cargo de 
la Coral “Vientos del pueblo" 
de Broja (Zaragoza), patrocina
do por la C.A.P.A.

Asamblea general de la 
Asociación de pensionistas

ALITE

Asocia- 
bilari ^^ P^’^siomstas y ju- celebró asarrrblea^^e- 

directiva.

'‘«los Trescientos aso- 
^®opresidTrí reelegido 

un año ^^^ ^® ^^ Asocia- 

semblen fueron 
5®‘° como ^®Tmo López Ca- 
’’°®ell Serran'’^®^®^® Julián 
S®iucomnz tesorero. ««2T?^“uevajunu 
*^«cos Lozano y
^'*®ute v ^°Kio vicepre-Acoír'^®‘^etario.

y rtuacion econó-

mica de la Asociación, y el pre
sidente reelegido pronunció 
unas palabras agradeciendo la 
confianza en él depositada, 
destacando también la impor
tancia de las ayudas que conce
de la Junta de Comunidades, 
Ayuntamiento local y Caja Ru
ral Provincial, gracias a las cua
les este colectivo puede hacer 
frente a los gastos de manteni
miento del Club.

En esta Asamblea se acordó 
reconocer con el nombre de “La 
Amistad" a la Asociación local 
de pensionistas y jubilados que 
se creó en 1980.

La Asociación cuenta con nu
merosos servicios entre los que 
destacan la organización de 
viajes, campeonatos y activida
des diversas.

atodos LOS INTERESADOS 
.^ EN LA ATENGAN INFANTIL 

Publica,a un
’POp w la salun picanee en el que se compilan los conocimientos

’*itei, Pial lTRn?°' ®* iho reunió,.?®®®"®"® ®® 'a infancia Con la colaboración de distinguidos 
'''S'ianaa dei ® ™°'niación y datos básicos actualizados sobre la terapia de

?'’*a'. '''a A. esoar'iaiS'jlT.'®'"® mlaniil. lactancia materna, inmunización, métodos de
’ '°®as ellas no m?" 2 '°® nacimientos, alimentación suplementaria y educación 

J^ inl»m °^'° posto que pueden reducir, casi a la mitad, la mortalidad

, ^NlCEF Athina rellene por lavor el recuadro adjunto y envielo
| aza Nueva Vork iWir^ua?' ®® Información y Asuntos Públicos

1 ^tl0y It^lQf^ ^^® ^^® ^^B

I *'*''’a'’o®''O iit>ro del UNICEF sobré salud y supervivencia * 
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. ''Pniíire ■
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1 °''’coon . |

CAUDETE

Se eligió el comité 
ejecutivo de Alianza

En días pasados. Alianza Po
pular convocó una asamblea 
general de afiliados con el úni
co punto en el orden del día de 
elegir el nuevo comité ejecuti
vo local. Un total de 44 afiliados 
eUgieron con sus votos la si
guiente lista para el comité lo
cal: presidente, Francisco Re- 
quena Requena; vicepresiden
te, Vicente Albero Bodi; secre
tario, Antonio Tomás Camara
sa; tesorero, Manuel Cantos 
Requena; vocales, Antonio Al
bertos Martínez, Rosalía Bañón 
Medina, Rafael Clemente Ba
ñón, Pilar Conejero OUvares, 
José Maestre Casabuena y Ma
nuel Marco Alemán. La asam
blea contó con la asistencia de 
José Rieta, presidente de la Co
misión Gestora Provincial y 
Agustín Tomás, presidente co
marcal de este partido.

Según nos informa la Policía 
Municipal, durante las horas 
punta del mercadillo de los 
viernes se detectó la presencia 
de un carterista que aprovechó 
la aglomeración de gente, hur
taba a las amas de casa.

Alertada la Policía Municipal 
por testigos presenciales, pro
cedió a su detención, compro
bándose, tras la incautación 
varias carreteras tobadas, que 
esta persona procedía de la ve
cina locahdad de Villena y que 
al parecer, según la misma 
fuentes-se encontraba bajo los 
efectos del síndorme de absti
nencia, motivo por el cual se 
aventuró a robar a discreción. 
Atendido por el médico y un 
ATS, se le trasladó a Villena 
donde, al parecer, sigue un tra
tamiento de desintoxicación.

Concurso de 
traslados para 
funcionarios 
de la Junta de 
Comunidades

El próximo diario oñcial de 
Castilla-La Mancha, según ha 
anunciado la Consejería de Pre
sidencia, publicará un concur
so de traslados en el que po
drán participar los funcionarios 
que prestan sus servicios en 
la Juñta de Comunidades.

El número de plazas convo
cadas asciende a 1.258, cifra 
que por su importante volumen 
no tiene precedente en otras 
regiones.

Las referidas plazas se distri
buyen provincialmente del si
guiente modo: Albacete 139, 
Ciudad Real 186, Cuenca 264, 
Guadalajara 173, y Toledo 496, 
de Las Chales 300 correspon
den a destinos en servicios cen
trales (consejerías).

Con LA FORMULA DEL AhORRO DiNAMICO LA OBTENCION 
DE REGALOS ES AUTOMATICA COMO LA NUEVA SIGMA 2000

CON LA NUEVA CANON JET AF35J

.3

3

Estos son los regalos que puede conseguir al hacer una imposición de Ahorro Dinámico

Interés: o. 10% 
anual. Podrá 
deducir los 
importes 
retenidos en las 
condiciones 
legales, en su 
declaración del 
Impuesto sobre 
la Renta.

CONDICIONES 1 AÑO 3 AÑOS
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Convierta sus ahorros en regalos y mantenga sus ahorros

INAMIC
¿;\ CAJA DE AHORROS DE VALENCIA



Viernes. 4 de 
Diciembre de 1987 121=
La insulina 
humana aumenta 
las esperanzas 
de los diabéticos

MADRID. (Efe);—La aporta
ción de la insulina humana al 
tratamiento de la diabetes su
pone un importante avance en 
la cahdad y esperanza de vida 
de los afectados por esta enfer
medad, que en España sufren 
más de un millón de personas.

Las nuevas perspectivas en 
la epidemiología y educación 
de la diabetes han sido trata
das en la Jomada Internacional 
ejue se desarrolló en el Conse
jo Superior de Investigaciones 
Científicas, organizadas por la 
FimdacióiL V aigrande.

La diabetes, insuficiencia del 
páncreas para fabricar insuli
na, provoca en el que la pade
ce una insuficiencia metabólica, 
que puede producir la muerte. 
De hecho hasta el descubri
miento de la insulina animal en 
1922, las personas que lo pade
cían estaban abocadas a la 
muerte.

Desde entonces hasta hoy 
día sigue sin conocerse los orí
genes de la diabetes, que afec
ta mayoritariamente a los paí
ses desarrollados, aunque se 
barajan las hipótesis de que o 
bien está producida por un vi- 
ms que ataca los islotes beta 
del páncreas o bien el mismo 
organismo despierta una ac
ción autoinmunitaria.

El doctor Fernando Merino desarrolló los temas

Se desarrolló en Albacete un curso 
monográfico sobre “Inmunología y SIDA"

Los pasados días 23 al 25 de noviembre, se celebró en 
el Centro de Salud n° 1 de Albacete, un curso 

monográfico sobre “Inmunología y SIDA”, organizado 
por el Colegio Oficial de Médicos de Albacete en 
colaboración con la O.M.C. (Organización Médica 

Colegial).

Q José DE ZOR

A él, acudieron numerosas 
personas relacionadas con el 
ejercicio profesional de la sani
dad así como estudiantes de 
enfermería, A.T.S. auxiliares, 
etc.

El tema fue desarrollado por 
el eminente epidemiólogo, pro
fesor, Femando Merino, que es 
doctor de Inmunología por la 
Universidad de Nueva York, 
profesor de Inmunología en la 
Escuela de Biología de la Fa
cultad de Ciencias de la Uni
versidad Central de Venezuela 
e investigador titular del Insti
tuto Venezolano de Investiga
ciones Científicas.

Entre los conceptos más im
portantes que se abordaron, 
destacan la estmctura, organi
zación y características del sis
tema inmunitario y sus compo
nentes, Inmunología Patológi
ca y los aspectos clínicos y epi
demiológicos del SIDA.

El profesor Merino, declaró 
que el SIDA —en contra de lo

SANIDAD

que se está divulgando— esta 
decreciendo proporcionalmen
te en la actualidad si compara
mos las estadísticas más ac
tuales con las de años anterio
res, y que en ningún caso se 
trata de “la peste del siglo XX".

También declaró, que, según 
la Organización Mundial de la 
Salud (O.M.S), la incidencia de 
este síndrome se ha dado ex- 
clusivaménte en los amnos de 
riesgo o en las personas que se 
han relacionado con los mis
mos, y nunca ha habido ningún 
caso de SIDA entre la pobla
ción general. Insistió en el he
cho, que a veces induce a tan
ta confusión, de que al hablar 
del SIDA, las cifras que se dan 
son siempre las totales desde 
el primer caso que hube de di
cha enfermedad.

En cuanto a la situación ac
tual, señaló que la mayor inci
dencia del problema, radica en 
la Comunidad de Madrid, Ca
taluña, País Vasco y la Costa 
Andaluza. En Castilla-La Man
cha, sólo se han registrado en
tre 7 y 9 casos y señaló que Es-

1*3 Tribuna
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Uno de los asistentes al Congreso.

Ü

paña no es probable que la en
fermedad alcance la cota que 
en otros países.

Por otra parte, e inversamen
te a lo que ocurre en el extran
jero, donde lo más afectados 
son homosexuales y en segun
do lugar heroinómanos, en 
nuestro país el mayor grupo de 
riesgo es el de estos últimos, 
habiendo disminuido notable
mente en número de casos en 
homosexuales y prácticamente 
fuera de peligro de hemofílicos 
y transfusiones sanguíneas.

En definitiva, el profesor Me

rino, hizo un exhaustivo análi
sis del sistema inmunológico 
humano y cómo actúa en el ca
so del virus que provoca el SI
DA, y desmitificó muchas y 
erróneas versiones del proble
ma, por ejemplo al exponer el 
hecho de que múltiples epide- 
mías más graves que el SIDA, 
están afectando a la población, 
y sin embargo no se les conce
de mayor importancia.

Esta ha sido una feliz y gr^ 
iniciativa del Colegio de Médi
cos Albacetense para dar a co-' 
nocer la verdad de un proble
ma que nos atañe a todos.
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Sin cristal de aumento

■^j[y!, pensionista 
marginado...

ALFONSO ANDRES 
CULEBRAS

|UES sí, aquí y ahora; en es- 
, ta fría mañana que nos 
jada diciembre, y en las pa
lias de nuestro matutino “LA 
BEUNA", siento la imperiosa 
icesidad de expresar con tris- 
aa y dolor -y rabia que me 
toa-, la angustiosa y caó- 
a situación que sufren y pa
jeen en silencio e impotencia, 
an parte de los seres que 
leblan la variopinta geografía 
ápaís, en la hora adversa e 
solidaria que se padece.
Son aquellos tantos ya inac- 
105 forzosos. Los que nos han 
cedido en el quehacer de 
8 días abnegado en el sacri- 
ñ Los que se entregaron 
nilusión en la tarea decidida 
Emanifiesta honradez en ca- 
iinstante. Y cómo no, los que 
•íM medida hicieron facti- 
6al resurgimiento de nuestra 
itria.

o una inmensa mayo- 
componen 

Wde los eternos injusta- 
^t« olvidados. A los que en 
JJ modo se les ignora, ne
nies lo que por derecho, 
™c>a y humanidad les 
responde.

^^ negativa 
^ ^Quieta, digo y 

los ^°^ ®^°® y en 
«liiem^^®^° ®^ plenitud, 
W® me duelen

6 en 1 '^^^®^'^° APie, OCUl- 
lelbetí^™®^®' callados 

^® cimentó pa- 
»la y ®^ talante
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'®>»feam®®^ ®“£é- 
*Pieal™?®°'‘«ahoray 
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to se airea la democracia, la li
bertad y la justicia; donde el 
avance social para unos y para 
todos, ha de prevalecer dándo- 
ie al César lo que en justicia le 
corresponda, y corresponde en 
derecho, que el jubilado, que el 
pensionista pueda vivir digna
mente, con haberes pasivos 
que tranquilicen y alegren en 
la etapa última de su estar en
tre nosotros...

Hombres que lo dieron todo, 
agotando, quemando toda una 
vida de fidelidad perseverante 
sobre el yunque del trabajo. Y. 
.se entregaron hasta el fínal, 
porque eran —son hombres— 
enteros de pelo en pecho y co
razón elevado.

Así fueron, así se manifesta
ron durante tantos años inser
tos en el mundo del trabajo.

Más, hoy en día, ¡cuánto su
frimiento eñ soledad y en silen
cio! ¡Qué tormento en tristeza!, 
en ancianos que por negligen
cia, abulia o desinterés de los 
unos y de los otros y, sobre to
do, por egoísmo excesivo, vi
ven depauperados la mayoría, 
sin ilusión y sin esperanza. Y 
penando en amargura fallecen, 
desaparecen sin ser noticia, o 
figurando en las páginas de la 
prensa, como sucedió hace me
ses en un centro geriátrico, 
donde murieron intoxicados 
quince de nuestros mayores. 
También en Mataró, en una Re
sidencia de Jubilados, alberga
ban ochenta y seis más de los 
treinta permitidos. ¿Qué suce
dió? Sencillamente, que al de
clararse un incendio murió una 
anciana y once personas resul
taron heridas de gravedad.

¿Por qué?, es la pregunta 
que como tantas otras no pue
de tener —no tiene— mía res
puesta satisfactoria.

¿Dónde está la conciencia? 
¿Dónde la justicia?

Soledad y muerte de ancia
nos, es el triste final que espe
ra a tantos hermanos nuestros; 
grito en el silencio, angustioso 
en lo íntimo de los que nada es
peran ni exigen, porque perdie
ron la esperanza toda, llevando

su adversidad con el dolor a 
cuestas.

Pero lo que indigna, pasma y 
echa sangre, es la ejecutoria de 
aquellos hijos desnaturaliza
dos que se mueven en seque
dades. Los que sin conciencia, 
sí, y corazón de roca, abando
naron a sus padres, dejándolos 
a su triste suerte en absoluta 
indigencia.

Y triste estampa en miseria 
y soledad, presentan los jubila
dos sin júbilo; los que dándolo 
todo en vida activa, se les nie
ga hasta lo más imprescindiblé 
para la subsistencia. Da hasta 
escalofrío, saber que hay mu
chos que carecen hasta de un 
techo donde cobijarse, y duer
men donde pueden, a veces 
hasta en un banco a la intem
perie y, con frecuencia, pasan
do al sueño eterno durante la 
noche...

Increíble, pero se da en las 
grandes capitales de las comu
nidades ¿Cómo pudo llégarse a 
tal extremo? ¿Quiénes los res
ponsables?

Sí, existen Hogares y Resi
dencias creadas para pensio
nistas, pero centros insuñeien- 
tes, muy insuficientes para un 
colectivo que se acerca a los 
seis millones. Pensiones la ma
yoría precarias, y muchas otras 
de miseria, sin contar con los 
que nada perciben, crean si
tuaciones tristes, deshumani
zadas por esa marginación re
señada, firuto y consecuencia 
de una sociedad estúpida, o 
más bien demencial, porque, 
¿quién no piensa seguir vivien
do? Y si vive, llegará indefecti
blemente a ser viejo, un ancia
no. Un jubilado como los 
otros... tal vez sin júbilo.

Por ello, la reflexión es preci
sa. Ante nuestros mayores se
pamos aproximamos dándonos 
generosos, con el cálido acen
to de la palabra en ahento y 
sohdaridad.

A ver, ¿quién responde? 
¿quién abre los brazos y el co
razón?

Mutismo, nadie contesta.
¡Hasta cuándo!...

El “impuesto 
religioso "

EMILIO ROMERO

EL secretario general del Episcopado, monseñor 
Femando Sebastián —recientemente confirma

do en este cargo— fue el protagonista de un almuer
zo coloquio en el Club Siglo XXI sobre el tema del 
sostenimiento económico de la Iglesia.

Ha sido polémico el tema de eso que se ha llama
do “el impuesto religioso", y que aparece en las de
claraciones de la renta, aunque es voluntario para 
quien quiera sufragarlo.

Esta denominación no gusta a la Iglesia y desig
na de esta otra manera el dinero que recibe: “Asig
nación tributaria”. Pero lo importante es esto otro: 
¿cuánto recibe la Iglesia del Estado para su mante
nimiento? Pues solamente entre un 15 y un 20 por 
cien de sus necesidades.

Este dato parece que es elocuente, porque apar
te de obispos y sacerdotes, la Iglesia mantiene hos
pitales, residencias para ancianos y enfermos cróni
cos, orfanatos, guarderías infantiles, centros socia
les y de educación especial.

El resumen ofrecido por el secretario general del 
Episcopado es éste: 2.620 centros de asistencia so
cial y la mayoría de ellos sin posibilidades de autofi
nanciación.

A estos efectos don Fernando Sebastián dijo lo 
siguiente: “Nadie puede poner seriamente en duda 
que la Iglesia en su actividad religiosa, educativa y 
asistencial, es una entidad de interés social. Si el Es
tado ayuda a otras entidades de este género, ¿por 
qué razones no iba a hacerlo con las parroquias y 
con las instituciones católicas de mil nombres que 
se dedican a estas mismas actividades socialmente 
beneficiosas? No hacerlo por el simple hecho de tra
tarse de instituciones de naturaleza religiosa, seria 
una grave discriminación, impropia de una sociedad 
libre y de un Estado de derecho".

Antes de todo esto había hecho esta rotunda 
afirmación “la gran voracidad fiscad del Estado mo
derno no deja a los ciudadanos la capacidad de cum- 
phr directamente con obligaciones o devoluciones 
sociales ”.

Todo este tema fue muy atractivo en el coloquio 
y el suscitador de un gran diálogo naciónal con las 
fuerzas políticas y los católicos.

Un presidente 
en la “tele”
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Si las mismas cosas pueden 
ser en el mismo instante lo con
trario, es que somos víctimas 
de ilusiones y que las cosas só
lo existen en nuestro espíritu. 
Los filósofos griegos decían, 
que algunas cualidades como 
el sabor, el sonido, no estaban 
en las cosas mismas sino en 
nosotros. Algo parecido está 
pasando con los corresponsa
les de la Prensa provincial. No 
quisiera caer en el partidismo, 
pero lo que me interesa és lo 
de “mi pueblo" y de ello voy a 
hablar. Por una parte “LA TRI
BUNA" se dedica día a día a 
noticias de Santa Cecilia y por 
otra parte “LA VERDAD" nos 
refleja la verdad del pueblo, no 
entiendo lo que está pasando. 
Hablar de moros y cristianos 
está bien, pero en su momen
to. Lo de la banda de música 
también, pero no salir a la ca

lle y ver una escalera peligrosa 
o ver una biblioteca que da pe
na, creo que esto es de visita 
al oftalmólogo.

Parece como si “LA TRIBU
NA" fuera de Felipe y “La Ver
dad" de Tizón. Claro que me he 
enterado que D. Joaquín Pérez 
es el director de la revista “La 
Villa", editada y patrocinada 
por el Ayuntamiento de esta vi
lla y seguramente será el pre
cio que tendrá que pagar. Ha
cer justicia en balde es una de 
las cosas más peregrinas y ad
mirables. Ya no sé qué leer por
que dejo que me escriben no 
me fío y si salgo a la calle ten
go la impresión de que, se es
criba lo que se escriba, Caude
te acudirá a la cita de la histo
ria aunque se encastille y se in
voque el nombre de Caudete 
en falso.

Maite.

JiULIA NAVARRO

EÑ cada ocasión en que 
el presidente González 
sale en Televisión en este 

programa que llaman "Ante 
la opinión" el resto de los 
políticos se mosquea.

Claro que siempre hay ex
cepciones por ejemplo José 
Maria Trias de Bes que con
fiesa que le “gustó" la inter
vención de Felipe González. 
Me cuenta Trias de Bes que 
“yo encontré al presidente 
sereno, relajado, y de las in
tervenciones que ha hecho 
en TVE, en este programa 
monocorde, ha sido la mejor 
intervención".

Pero lo más chocante es el 
entusiasmo que demuestra 
el canario Luis Mardones por 
el presidente González.

Verán, hace unos dias, 
Mardones protestaba a la di

rectora general de RTVE, Pi
lar Miró, porque la anterior 
comparecencia de Felipe 
González en la tele había 
coincidido con un buen parti
do de fútbol en la Segunda 
Cadena. Y resulta que ha
blando con él ante una taza 
de café, Mardones me confe
saba que “ a mí personalmen
te me ha parecido una inter
vención seria y responsable. 
Sobre todo ante las pregun
tas de la periodista sobre el 
pueblo vasco, él invocó que 
el presidente del Gobierno 
para dar más sentido de la 
responsabilidad en sus de
claraciones. Yo creo que te
nemos a un buen presidente 
del Gobierno".

Dudo mucho que desde la 
oposición se le reconozca ja
más a Felipe González que es 
buen presidente de Gobier
no.
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Ull líder 
socialista 
francés pide 
la extradición 
de Amedo

PARIS. (Efe).—El primer se
cretario del partido socialista 
francés, Lionel Jospin, pidió 
ayer al Gobierno francés que 
solicite la extradición del comi
sario español José Amedo Fou
ce, supuestamente vinculado 
con los “Grupos Antiterroristas 
de Liberación" (GAL).

Jospin, que se dirigió a los 
diputados franceses, en el mar
co del debate sobre el voto de 
confianza al Gobierno en la 
asamblea nacional, criticó la 
actitud del Ejecutivo conserva
dor en algunos asuntos relati
vos a la lucha anti-terrorista.

“A raíz del juicio contra el 
GAL, pido al Gobierno que, si 
como se ha dicho, exiten car
gos muy graves contra un co
misario español sospechoso de 
haber inspitado acciones del 
GAL, solicite su extradición".

Mientras en España el fiscal 
jefe de la Audiencia nacional, 
Mehtino García Carrero, pidió 
ayer al juez que abra diligen
cias previas en el «caso Ame
do», para esclarecer «hechos 
sospechosos» que aparecen en 
los documentos entregados 
por Francia.

El fiscal explicó a un grupo 
de informadores que en princi
pio no hay inculpación contra 
personas concretas en la docu
mentación, pero sí hechos e 
implicaciones sospechosas.

Los viajeros comunitarios serán los principales beneficiarios

Satisfacción general en España pot el 
acuerdo sobre el aeropuerto gibraltareño

El presidente del Gobierno español, Felipe González, 
dijo ayer a su llegada a Copenhague que el acuerdo 
entre España y Gran Bretaña sobre el aeropuerto de 

^Gibraltar beneficia a la población española y la 
gibraltareña.

COPENHAGUE. (Efe).-Gon
zález, que llegó esta tarde a la 
capital danesa para participar 
en la “cumbre” de jefes de Es
tado y de Gobierno de la CEE, 
afirmó que se siente "satisfe
cho" por el acuerdo al que lle
garon los ministros de Asuntos 
Exteriores español, Fernández 
Ordóñez, y británico, Geoffrey 
Howe, sobre el aeropuerto de 
Gibraltar.

Subrayó que el acuerdo "es 
una situación no sólo del Go
bierno, sino de todas las fuer
zas políticas españolas", y ex
presó su deseo de que los ciu
dadanos gibraltareños "vean 
siempre una mano tendida por 
nuestra parte".

Los viajeros comunitarios se
rán los principales beneficia
rios del acuerdo entre España 
y Gran Bretaña sobre la utiliza
ción del aeropuerto de Gibral
tar, ya que permitirá desblo
quear una directiva de la CEE 
en favor de la liberalización del 
transporte aéreo.

Tras subrayar ayer su «viva 
satisfacción» por dicho acuer
do, ammciado en la noche del 
miércoles en Londres por los 
ministros de Exteriores de Es
paña y Gran Bretaña, la Comi

sión Europea subrayó que ya 
no hay obstáculos para que, el 
próximo lunes, en Bruselas, los 
ministros de Transportes de la 
CEE aprueben el paquete de 
medidas liberalizadoras del 
transporte aéreo.

La adopción de esa directiva 
fue bioqueda por España el pa
sado 25 de junio,, debido a su 
oposición a que el aeropuerto 
de Gibraltar fuera incluido en 
el nuevo reglamento como ae
ropuerto británico.

Las autoridades españolas 
anunciaron, incluso, que si la 
directiva llegaba a aprobarse, 
España no la cumpliría y la de
nunciaría ante el tribunal de 
Justicia comunitario.

Tras la resolución dél litigio, 
los ministros de Transportes 
de la CEE, que se reunirán el 
lunes en Bruselas, podrán po
ner en marcha la nueva direc
tiva, elaborada tras dos años 
de difíciles negociaciones y 
que constituye un paso impor
tante en la realización del mer
cado interior comunitario.

La directiva hace referencia 
a tres aspectos fundamentales 
de la aviación civil -las tarifas, 
el reparto de capacidades y el 
acceso al mercado de nuevas

del
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González, a su llegada a Copenhague.
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compañías- y significará nue
vas posibilidades para las com
pañías aéreas de reducir libre
mente los precios, ampliar sus 
actuales servicios y abrirse a 
nuevas rutas.

En relación a este tema, el 
ministro principal de Gibraltar 
Joshua Hassan afirmó ayer a la 
cadena COPE su conformidad 
con el acuerdo alcanzado entre 
Gran Bretaña y España, sobre 
el aeropuerto de Gibraltar por
que "se han preservado los de
rechos de los gibraltareños".

Hassan que afirmó que estu
vo presente en la última parte 
de las negociaciones en Lon
dres, dijo que las dos partes 
habían llegado a un acuerdo 
porque Gran Bretaña "tiene

El primer ministro gibrá ’*^
ño aseguró que aunque lai 
nión pública de Gibraltar e
ba un poco alarmada "se 
ha dejado decidir si acepta 
el acuerdo intergubetnami 

que se ha hecho para el b 
aeropuerto".

El ministiro de Transpot

QC

Turismo y Comunicacioi y^g 
AbelCabaUero,dijoala.'!!í ^^^ 
cadena de radiodifusión qu jjj^ 
Terminal de Aeropuertos ..^ 
a construir "en la parte al » ¡a. 
tedelaverja,conaccesoflii ^^^ 
to a la pista y en temí 
español". ildi
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La Junta Sindical, encargada 
de dictaminar las OPAS

MADRID. (Efe).-El síndico- 
presidente de la Bolsa de Ma
drid, Enrique José de Benito, 
afirmó ayer que la Junta Sindi
cal de la Bolsa de Madrid será 
quien resuelva sobre las Ofer
tas Públicas de Adquisición de 
Acciones (OPAS) presentadas 
por el Banco de Bilbao y la em
presa Petromed sobre Banesto.

El dictamen de la Bolsa de 
Madrid, explicó De Benito, se
rá sometido a la aprobación del 
resto de las Bolsas, que debe
rán pronunciarse sobre el mis

mo.
Sólo en el caso de que no 

exista unanimidad por parte de 
los cuatro mercados de valores 
nacionales será el ministro 
quien tome una decisión sobre 
las mismas.

Enrique de Benito confirmó 
que la Junta Sindical de Ma
drid ha solicitado mayor infor
mación a Petromed y al Banco 
de Bilbao aimque no quiso des
velar mayores datos al respec
to acogiéndose al secreto pro
fesional.-

DISCOTECA 
DON CARLOS
Sábado 5-11.30 noche

FIESTA

CONCENTRACION 
MOTERA

La mayor reunión de amantes 
de las motos

Ven a DON CARLOS ¡Te gustará!

Miembros del comando de 
ETA “Nafarroa" reconocen haber 

asesinado al general Atares
MADRID. (Efe).-Juan José 

Leborguru Guerediaga y Mer
cedes Galdós Arsuaga, respon
sables del «comando Nafarroa» 
de ETA, reconocieron ayer, du
rante el juicio celebrado contra 
ellos, que este comando asesi
nó al general de la Guardia Ci
vil Juan Atarés Peña.

Los dos reconocieron su per
tenencia a ETA, y afirmaron 
que fue ese comando el único 
responsable del asesinato, per
petrado el 23 de diciembre de 
1985 en la Vuelta del Castillo, 
de Pamplona.

Coincidieron en señalar que 
Mari Cruz Azcona Larreta, 
también juzgada ayer con 
ellos, no participó en el atenta-' 
do ni les dio información por
que la trajeron ellos de Francia, 
y dijeron que la conocieron tras 
su detención, sin haberla visto 
nunca antes.

Mercedes Galdós, ya conde
nada a penas que suman va
rios centenares de años, dijo' 
que estuvo catorce días inco 
municada en el hospital, por
que resultó herida de bala en 
la detención, y que la policía la 
obligó a reconocer por fotogra
fías a Mari Cruz Azcona, pero 
que en una rueda de reconoci
miento posterior negó conocer
ía.

Lo mismo declaró Legorbu
ru, quien también señaló que 
toda la información para el 
atentado la trajo el comando 
de Francia, sin que se la diera

Mari Cruz.
Ninguno de los dos quiso 

contestar al fiscal, y tras res
ponder al defensor de Mari 
Cruz abandonaron la sala. Le
gorburu dijo entonces que el 
«comando Nafanoa» es el autor 
de ese atentado, dentro de la 
lucha que mantienen «con el 
Ejército español».

Mari Cruz Azcona negó per
tenecer o colaborar con ETA ni 
con ningún grupo armado, y di
jo que se enteró del atentado al 
general por la prensa, y conti
nuó su vida normal en su domi
cilio hasta que la detuvieron 
ocho días después que a los 
otros procesados. .

Tras ser detenida denunció 
haber sido objeto de malos tra
tos, y el forense tuvo que reco
nocería en cuatro ocasiones 
hasta que la enviaron al hospi
tal, por lo que presentó denun
cia y hay unas diligencias 
abiertas.

El fiscal consideró probados 
los hechos, por las declaracio
nes pohciales y judiciales de 
los procesados, y dijo que hay 
pruebas suficientes contra los 
tres a pesar de que Mercedes 
Galdós y Juan José Legorburu 
exculpasen a Mari Cruz Azco
na.

Según el fiscal, Mercedes y 
Juan José vinieron a Pamplona 
desde Francia en noviembre de 
1985, y recibieron informacio
nes de Mari Cruz sobre las cos
tumbres del general Atarés.
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Iiacia

Cuevas, preocupado por el 
loceso de fusión de bancos

CELONA (Efe).-El pre
cede la CEOE, Jose Ma
lvas, expresó ayer en 

ícelona su preocupación 
je el proceso de fusión en- 
áBanco de Bilbao y el Ba- 

cree más perjuicios que 
ios a corto plazo.

was participó ayer, junto 
rector del servicio de estu- 
üielBanco de España, Luis 

IRojo, que declinó opinar 
5 las OPAS presentadas 
elBilbaoyPetromed, en la 
ias «España en la CEE: 

Memas y oportunidades», 
iadas por la Cámara de 
rao de Barcelona.

presidente de la CEOE 
ideróquelas «hostilidades 

ofrecen buenos resulta- 
ir señaló que la preocupa- 
de los empresarios se cen- 
másqueenuna posible fu- 
bancaria, en las condicio-

mijidj facieras y el coste de los 
I íeses del dinero.

fedó ante la posibilidad de 
jibíá !6stas «dificultades se solu-
[uelai len porque existan menos 
litare “^ ya que el coste del di-
a “se 
cepa 
naine 
ielfií

«DO lo fijan las eiftidades

bancarias, sino el Banco de Es
paña y el Ministerio de Econo
mía», preciso.

Se mostró en contra de adop
tar una posición «dogmática» 
ante la posible fusión del Bil
bao y el Banesto y matizó que 
son «dos empresas privadas y 
debe respetarse lo que decidan 
sus accionistas y su consejo de 
administración» para conside
rar negativo que el Gobierno 
haya intervenido en este pro
ceso.

José María Cuevas se refirió 
al sistema ñnanciero español y 
opinó que los márgenes de de
cisión de la banca española pa
ra establecer estrategias autó
nomas son muy reducidos por 
lo que «no se puede hablar de 
ima política bancaria mínima
mente autónoma en España».

Luis Angel Rojo se mostró en 
contra de la insuficiente auto
nomía bancaria descrita por 
Cuevas y rehusó opinar sobre 
las ofertas del Bilbao y Petro- 
med porque es «un tema priva
do en el que el Banco de Espa
ña no tiene nada que decir y 
será su gobernador el que, en 
todo caso, lo exponga».

inspoi

glesias y Puerta estudiarán 
61 futuro de la coalición IU

S *I>-(Efe).-Gerardo 

ii» S"*”!® que «se dan 
• s Sri^quelasepa- 
xali i*,E™»n Tamames de

““Cion «se haga en un cli- 
tenitOi, ^ ^ 'Cordialidad)).

S5!?*“<»«»toge- 

®s®9iir6 que 
^^Pararse decorosa- 

CU! “¿tadose los trastos 
2®’'. y destacó que la

i

el próximo día 19 una nueva 
reunión para estudiar el futuro 
de la coalición en la que parti
ciparán también dirigentes de 
Convocatoria por Andalucía, 
Iniciativa por Cataluña e Iz
quierda .Unida en Aragón.

El secretario general del PA- 
SOC explicó ejue en la reunión 
del día 19 se pretende buscar 
las fórmulas para emaizar la 
coalición en la sociedad, estu
diar las relaciones con los na
cionalismos solidarios y discu
tir sobre las relaciones con la 
izejuierda europea, al tiempo 
que' apuntó la necesidad de 
que IU cuente con una sede 
central.

NACIONAL

CC.OO. consigue el mayor número de delegados en Correos

Los independientes obtienen la 
mayoría en Enseñanza y Sanidad

La Asociación Nacional de Profesores Estatales 
(^PE) obtuvo el mayor número de delegados en la 

primeras elecciones sindicales en la enseñanza estatal, 
celebradas el martes, seguido de la CSIF 

(Confederación de Sindicatos Independientes de 
Funcionarios).

MADRID. (Efe).-CCOO, 
UGT y UCSTE, han ocupado 
respectivamente el tercero, 
cuarto y quinto puesto, según 
los datos orientativos facilita
dos por la Administración y los 
sindicatos, cuando aún faltan 
por celebrar las elecciones en 
el País Vasco, Cataluña, Astu
rias y Canarias, así como en ca
si todas las universidades.

Fuentes de la Administra
ción señalaron que el número 
de electores ha sido de 
102.937, de los cuales falta un 
10 por ciento por votar, y se ha 
registrado una abstención del 
23,97 por ciento.

Para la secretaria general de 
Madrid de ANPE, Rosa Maria

Vela, «estos resultados son
muy satisfactorios teniendo en 
cuenta la precariedad de me
dios con los que hemos conta
do durante la campaña electo
ral».

«Los resultados -dijo- deno
tan el deseo de independencia 
de los profesores en la ense
ñanza estatal que ya se adver
tía en el ambiente y que ahora 
ha quedado reflejado en estos 
resultados».

Mientras que la Cematse, si
glas, que engloban los sindica
tos de médicos y de enferme
ría, ha resultado ganadora en 
el 52 por ciento de los centros 
del Insalud.

Según datos facilitados por

el Insalud ayer mañana, la Ce
matse ha obtenido el 33,2 por 
ciento de los votos, seguida de 
Comisiones Obreras con un 
29,3 por ciento, UGT el 15,8 por 
ciento y la Confederación sin
dical independiente de funcio
narios (CSIF) el 10,5 por ciento.

Por otro lado, CC.OO. ha ob
tenido en Correos y Telégrafos 
el mayor número de delegados, 
230. frente a los 211 de UGT, 
138 de CSIF, 118 del Sindicato 
Libre (SL) y 3'7 de CNT, infor
maron fuentes sindicales.

Se eligieron 794 delegados, 
sobre un censo de 49.087 tra
bajadores, con una abstención 
del 26,07 por ciento, según da
tos de la Administración.

Las mismas fuentes indica
ron que «en Correos y Telégra
fos se ha perfilado CC.OO. co
mo la primera fuerza», aunque 
no facilitaron datos oficiales 
respecto al número de delega
dos obtenidos por las diferen
tes fuerzas sindicales.
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HELLRAISER
LOS OUE TRAEN EL INFIERNO

jf

PASES: LABORABLES: 7.15 - 9 -10.45 
SABADOS Y FESTIVOS: 5.30 - 7.15 - 9 -10.45 
NO RECOMENDADA MENORES DE 18 AÑOS

ÍI^
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RESTAURANTE EL NIDO
C/ ALBARDEROS. 14 - TELEFONO; 21 60 66

HOY PESCADO Y MARISCO RECIEN

MUCHOS APERITIVOS
< Y OTROS 
COMIDAS

Domingo Menú del día Arroz A Banda

M.C.D
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ECONOMIA La Tribuí

Administración Central y 
Vasca llegan a un acuerdo

VITORIA. (Efe).-La Admi
nistración Central y Vasca han 
llegado a un acuerdo total so
bre el cupo del Concierto Eco
nómico, aportación de la Co
munidad Autónoma al Estado 
por los servicios no transferi
dos, según informaron en fuen
tes del Ejecutivo autónomo.

Este acuerdo será refrenda
do hoy en Madrid por la comi
sión mixta del cupo que presi
de por parte de la Administra
ción Central el secretario de 
Estado para Hacienda, José

Borrel, y por parte vasca el con
sejero de Hacienda, Femando 
Spagnolo.

El acuerdo logrado, contem
pla que la Administración Vas
ca tendrá que pagar el próximo 
año a la Hacienda Central un 
cupo bruto de de 122.000 millo
nes de pesetas, cantidad a la 
que habrá que restar el impor
te de la transferencia del Insa- 
lud que entrará en vigor el 
próximo 1 de enero y las demás 
compensaciones.

i ( t í

Continúa la tendencia a
la baja generalizada

MADRID. (Efe).—Las cuatro 
bolsas españolas continuaron 
ayer los retrocesos generaliza
dos en la mayoría de los valo
res, lo que se interpreta como 
maniobra de última hora de los 
inversores para generar minus
valías y no tener que pagar a 
Hacienda unas ganancias que 
ya no existen.

Madrid bajó ayer 4,04 puntos 
y quedó en 203,46 prmtos, des
tacando los descensos en los 
valores de construcción, side
rurgia y químicas.

Se iniciaron en eléctricas al
gunos avances, pero las pérdi
das de Endesa y Catalana re
percutieron negativamente en

’su índice parcial.
El grupo bancario se promm- 

ció negativamente, salvo el 
Central que se limitó a repetir 
cambio.

Barcelona fue la bolsa que 
tuvo un retroceso mayor, con 
6,91 por lo que quedo su índi
ce en 113,79.

Los descensos fueron la tóni
ca general de la sesión bursá
til ya que sólo 12 valores, entre 
ellos Iberduero y la inmobilia
ria Vallehermoso, marcaron re
cuperaciones.

Ningimo de los bancos logra 
subir, aunque sus bajas no son 
muy fuertes.

Mercado de divisas

Moneda Comprador Vendedor

1 ecu ...................................... 139'264 139'612
dólar estadounidense ... 111'171 111'449

1 d.31ar canadien.se ............ 84 657 84 869
1 iólar australiano ............. 78'153 78'349
1 franco francés .................. 19'868 19'918
1 libra esterlina ................... 202'398 202'904
1 libra irlandesa ........ 179179 179'901
1 franco suizo ..................... 82'526 82'733

100 francos belgas .................. 322'608 323'416
1 marco alemán................... 67'540 67'709

100 liras italianas ....... 9152 9157
1 florín holandés ............. 60'024 60'174
1 corona sLiec¿i .................... 18'603 18 649
1 corona danesa .................. 17'502 17'546
1 corona noruega ...... 17-360 17'404
1 marco finlandés ............. 27409 27'478

100 chelines austríacos 959'942 962 345
100 escudos portugueses .. 82'288 82 494
100 yens japoneses ............ 84 208 84'418
100 dracmas griegos 85 582 85'796

INVERSIONISTAS
OBTENGA EL 18% ANUAL. 
RENTABILIDAD GARANTI
ZADA EN OBLIGACIONES 
HIPOTECARIAS.
“Nacional de Inversiones y 
Créditos Asociado”.
Gestión y Asesoramiento Fi
nanciero.
Tlfs.: (91) 431 13 70,
431 13 19.435 41 98.

RESTAURANTE SAN 
CRISTOBAL SITO EN 
CTRA. MADRID-CAR- 
TAGENA KM. 204 DE 
LA RODA COMUNICA 
SU CAMBIO DE TITU
LARIDAD DE D. JULIAN 
CASTELLANO HUER
TA A D. BARTOLOME 
GOMEZ LOPEZ.

Según el presidente de la patronal madrileña

La economía española necesita 
medidas estimulantes de confianz

El presidente de la patronal madrileña, CEIM, 
Femando Femández-Tapias, dijo ayer en la Asamblea 
general de este organismo que la economía española 
necesita medidas de confianza en política económica, 

ante la situación de incertidumbre que existe en el 
mundo.

MADRID. (Efe).—Estas me
didas estimulantes de la inver
sión -dijo Femández-Tapiasde- 
berian recogerse en los Presu
puestos del Estado, elaborados 
antes de la caída de la bolsa.

Zmadio que no se deberían 
reducir o suprimir la deducción 
por suscripción de acciones, 
por inversión empresarial y por 
inversión en vivienda. También 
seria conveniente, dijo, facilitar 
la regularización de balances y 
la flexibilidad fiscal de las 
amortizaciones.

tividad con sus positivas reper
cusiones en el crecimiento eco
nómico y en la generación de 
empleo.

Sobre el para, Femández-Ta- 
pias insistió en que su solución 
pasa por el relanzamiento eco
nómico, la moderación salarial 
y la modernización del sistema 
productivo.

la creciente inseguridad á 
daña.

Femández-Tapiaspidio} 
autoridades muncipales y’ 
tonómicas que abordsii 
problemas de Madrid conj 
mentalidad empresarial] 
política, para resolver los! 
blemas con rapidez y e&^

En relación con la

El presidente de la CEIM 
mantuvo la oferta empresarial 
de diálogo con los sindicatos, 
buscando una mayor competi-

Mas adelante aludió a la si
tuación de la economía madri
leña, que aunque, en opinión 
del presidente de CEIM, pre
senta mejores indicadores que 
la economía nacional, tiene 
amenazas, como la revisión de 
la contribución urbana, que re
percutirá en otros impuestos o

dad de Madrid, el pre 
dijo que parece que no 
contar con los empresaii 
que, según afirmó, a las o 
de colaboración se ha i 
dido con el silencio.

Finalmente aludió a las 
vidades formativas que 
potenciando CEIM, tanto i 
la formación empresarial 
para la profesional, con ca 
y ayudas a las prácticas de 
versitarios y postgrado

Femández-Tapias final 
discurso haciendo una 11 
a la unión y a la solidan 
todos los empresarios ma 
ños.

Los siguientes, son los treinta y nueye valores que concentran la mayor cuota de neg 
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Cotización

Sociedad cotizada en la Bolsa

l .-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ................
2 .-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) .....
3 .—Empresa Nacional de Electricidad...................
4 .—Fuerzas Eléctñcas de Cataluña (FECSA) .... ,..
5 .-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ...............
6 .-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ..............................
7 .-Cia SEVILLANA de Electricidad ......................
8 .—Unión Eléctrica-Fenosa.......................................
9 .—Altos Hornos Vizcaya ........................................

10 .—Asland...................................................................
11 -Cementos Alba....................................................
12 .-Uralita ...................................................................
13 .—Valenciana Cementos ........................................
14 .-Cros .......................................................................
15 .-Explosivos Rio Tinto ...........................................
16 .-Perfumería Gal .................................... ................
17 .-E1 Aguila (Cervezas) ...........................................
18 .-General Azucarera ..............................................
19 .-Ebro. Cia azúcares y alcoholes..........................
20 .-Tabacalera ...........................................................
21 .-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ....
22 .-Cubiertas MZOV ..................................................
23 .-Dragados y Construcciones ..............................
24 .-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)
25 .—Telefónica .............................................................
26 .-Banco de Bilbao..... .............................................
27 .—Banco Central ......................................................
28 .-Banco Español de Crédito .................................
29 .—Banco Exterior.....................................................
30 .—Banco Hispano-Americano................................
31 .-Banco Popular Español ..................... .................
32 .-Banco de Santander .................................. .........
33 .-Banco de Vizcaya .........................................
34 .-Banco Zaragozano...............................................
35 .-Corporación MAPFRE .................................'......
36 .—Unión y Fénix Español ........................ ..............
37 .—El Encinar de los Reyes...... ».............. ....... ........
38 .-Inmobiliaria Urbis................................................
39 .-Vallehermoso ......................................................
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Los jefes de Estado se reúnen en Copenhague

La CEE se enfrenta a uno de los más
difíciles retos de su historia

La Comunidad Económica Europea se enfrenta, a 
partir de hoy en Copenhague, ante uno de sus 
mayores retos en los 30 años de la historia del 

Mercado Común, al tener (que decidir, sin 
aplazamientos posibles, el contenido de una vasta 

reforma de la CEE.

COPENHAGUE. (Efe).-En 
^ras del encuentro entre 
¡onald Reagan y Mijail Gorba- 
ftov en>-Washington, los jefes 
jeGobierno o de Estado de la 
CEE se reunirán en la cumbre 
ieCopenhague, los días 4 y 5, 
paa marcar las orientaciones 
ielfuturo de la CEE, que per
ito que la máquina comuni- 
lana siga avanzando.

Medios comimitarios insis
to en que la CEE tiene una 
(casión única para reafirmar la 
(fcntidad europea, pocos días 
roes de que las dos grandes 
fetencias firmen un acuerdo 
fetórico de desarme, y cuando 
los mercados financieros y bur- 
játiles de todo el mundo atra- 
Ksan una crisis de confianza 
sú precedentes.

la CEE, el danés Poul Schlue- 
ter.

Fuentes comunitarias re
cuerdan que la CEE ha ido 
avanzando poco a poco en sus 
30 años de historia tras salvar 
momentos de crisis y de falta 
de identidad como el presente 
y que, precisamente, el actual 
clima de tensión puede empu
jar a los Jefes de Gobierno o de 
Estado a adoptar decisiones 
urgentes.

•Europa está entre la espada 
pared, no podemos dar al 

Mounaiinagen de división, 
^futurode Europa está en jue- 
^son algunas de las frases 
^bdas en los últimos días 
M presidente de la Comi- 
Muropea, Jacques Delors, 
«presidente en ejercicio de

La crisis actual de la CEE es
tá centrada en las profundas 
divergencias sobre el futuro de 
la reforma propuesta por Jac
ques Delors, y que pretende 
obtener más recursos presu
puestarios, reducir los gastos 
agrícolas y favorecer el de
sarrollo de las. regiones pobres 
de los «doce» para nivelar las 
diferencias de desarrollo entre 
los diversos países.

Sin más aponaciones de los 
Estados, sin una estabilización 
de los gastos agrícolas y un au
mento del presupuesto desti
nado a los fondos regional y so-

Ix» Jefes de Estado y de Gobierno acuden a una difícil cita.

cial, la CEE no podrá cumplir 
con el objetivo de lograr un úni
co mercado sin fronteras en 
1992 y, en consecuencia, el de
sarrollo político y económico de 
Europa quedaría estancado.

Postura francesa dura

El primer ministro francés, 
Jacques Chirac, anunció ayer 
que mantendrá una postura 
“dura" sobre las cuestiones eu
ropeas en la cumbre que se ini
ciará en Copenhague, conside

rada decisiva para el futuro de 
la CEE.

El margen de maniobra de 
Francia en esa reunión es muy 
reducido, manifestó Jacques 
Chirac ayer ante la Asaniblea 
Nacional,' al demandar un voto 
de confianza para su política.

“Cualquier debilidad en- 
nuestra postura sería doble
mente perjudicial para los inte
reses franceses y para los de 
Europa, que sólo puede cons
truirse sobre una‘Francia fuer
te", dijo.

Dos homosexuales 
confiesan 
haber matado 
a 15 ancianas 
en París

PARIS. (Efe).—Dos jóvenes 
artistas de variedades, homo
sexuales y drogadictos, se han 
declarado ante la policía auto
res de la muerte de quince an
cianas y de agresiones a otra 
veintena.

Todos estos asesinatos han 
ocurrido en París en los últimos 
tres años y ya bastan para ins
cribir a sus autores junto a 
Landrü o el doctor Petiot en la 
historia de la crónica negra 
francesa, pero puede que haya 
más, en opinión de la policía.

Thierry Paulin, de 24 años, y 
Jean Thierry Mathurin, de 22, 
fueron detenidos el pasado 
martes y ayer comenzaron su 
declaración, considerada como 
“alucinante" por los propios in
terrogadores.

“Han matado tanto que ya ni 
se acuerdan bien de lugares, 
fechas y del orden de sus víc
timas", manifestó uno de los 
policías encargados de la in
vestigación.

El retrato robot de la perso- 
nahdad de los jóvenes asesinos 
refleja una total falta de moral, 
pero Paulin parece haber influi
do decisivamente en su com
pañero más joven para iniciar
se en la senda del asesinato de 
personas desvalidas como me
dio de obtener dinero.

El coronel Carreño, liberado después 
de noventa y un días de secuestro

^® CHILE. 
®^.de tres meses y

Í^ó a Efe Hugo 
^ese n5.^^° ^®^ müitar. 

íydespués^í^^f^°.Paulis- 
^ó Por tal^dentificarse 

Santiago, 
^^Posa, Lo- 

«en buenas condi-

Obando inició los contactos 
con la cúpula de la contra

ciones físicas y psíquicas».
La información fue confírma- 

da también por el Fiscal Militar 
Femando Torres, encargado de 
la investigación judicial del ca
so, quien precisó que se están 
estudiando las medidas opor
tunas para su retorno a Chile 
en un corto plazo, posiblemen
te hoy, viernes.

■ Agregó el magistrado que 
según las informaciones de 
que dispone, recibidas desde 
Sao Paulo telefónicamente, el 
coronel Carreño se encuentra 
en buenas condiciones.

No obstante, precisó que el 
hecho de que hubiera apareci
do en otro país, procesalmente 
no cambia nada. «Es un delito 
que va a seguir siendo investi
gado con él énfasis y la impor
tancia que se merece».

El fiscal Torres, que había 
prohibido a los medios chile
nos informar sobre el secues
tro, recalcó que «existe y va a 
seguir existiendo, por un tiem
po que espero sea muy corto, 
prohibición de informár», aun- 
(que agregó que el hecho con
creto de la liberación puede ser 
publicádo en el país.

MANAGUA. (Efe).-El car
denal Miguel Obando y Bravo 
viajó en un vuelo comercial a 
Santo Domingo, República Do
minicana, para sostener sepa
radamente los primeros con
tactos con la cúpula de la Re
sistencia Nicaragüense y el 
Gobierno sandinista.

El jefe de la iglesia nicara
güense salió acompañado de 
los obispos Carlos Sancti y Bos
co Vivas Robelo, del asesor 
Ariel Ortega y el embajador de 
República Dominicana en Ma
nagua, Pedro Blandino.

El vuelo hizo una escala téc

nica en San José, Costa Rica, 
en donde la delegación abordó 
otro avión comercial que la lle
vará a la capital dominicana.

Inicialmente, el cardenal 
Obando y sus asesores iban a 
viajar en un avión facilitado por 
el Gobiemb de Venezuela, pe
ro fínalmente se trasladaron en 
un vuelo de una línea aérea 
comercial.

En el aeropuerto internacio
nal “Sandino", en Managua, 
Obando y Bravo fue despedido 
por el ministro de la Presiden
cia, René Núñez Téllez.
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PESCADOS BOMAR (MAYORISTA)
CTRA. AYORA, KM. 1 - TLF. 21 11 12 - ALBACETE

TRASPASO 
TIENDA DE MUEBLES 

DE COCINA
* Totalmente instalada y en marcha 5 años.
* Muebles de exposición en exclusiva para 

Albacete y provincia.
* Firma de nombre y prestigio en la Comarca.
* Rentabilidad demostrada y se demuestra.
* Estructura de Servicios completa y 

autónoma.
* Condiciones muy interesantes. 
Interesados dirlglrse por escrito a: 
Ref: Muebles de cocina
Apartado de Correos n.® 865. de Albacete.
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Joaquín Faura 
firmará como 
amateur en el 
Cabrera-Otero

Parece que en los últimos dias, los directivos se lo están pensando

Rafael Candel: “La directiva tiene 
la palabra sobre el plan económico”

□ D. M.

La temporada ciclista 
está a punto de iniciarse, pero 
no en pmebas oficiales, sino en 
la preparación de los equipos 
que inician las concentraciones 
para someter a sus corredores 
a un tenso trabajo de cara a la 
competición que dará comien-. 
zo en el mes de Febrero, sien
do precisamente la Clasica de 
Albacete una de las primeras 
pruebas del calendario nacio
nal e internacional.
Los corredores albaceteños tie
nen claro su futuro inmediato y 
solo Joaquín Faura tenía dudas 
hasta el ultimo momento, pero 
definitivamente ha decidido 
abandonar el campo profesio
nal para correr la próxima tem
porada en categoría amateur. 
Faura se incorporará posible
mente mañana al Cerámicas 
Cabrera-Otero que se concen
tra en el Moncayo durante diez 
días. Este equipo es uno de los 
más fuertes del cairipo profe
sional y tiene previsto debutar 
en la temporada siguiente en 
profesionales.
Joaquín Faura, firmará el con
trato en esa concentración y 
parece que percibirá una can
tidad algo superior a la que 
percibía por sus servicios en el 
Colchón C.R. que no estaba 
dispuesto a aumentar su con
trato por lo que ha decididc 
cambiar de aires.

Los otros dos ciclistas alba
ceteños continúan en el terre
no profesional, aunque Pepe 
del Ramo ha cambiado de equi
po y defenderá los colores del 
Colchón C.R. mientras que Ro
que de la Cruz continúa una 
temporada más en el Caja Ru
ral, equipo este que está a pun
to de firmar al tambien albace
teño Roberto Victorero para su 
equipo amateur, aunque Faura 
tambien desea incorporado a 
su nuevo equipo y parece que 
están dispuestos a contratar al 
prometedor ciclista del que se 
espera que mucho por sus ex
celentes condiciones.

El plan económico presentado por Rafael Candel, toca a 
su fin para el que sólo falta la decisión de lá directiva del 
Albacete, aunque parece que el presidente todavía no 
tiene demasiado claro el aceptar definitivamente ese 

plan, a pesar de que la junta directiva lo aprobó 
recientemente y falta llevarlo a la asamblea del día 

trece.

□ Domingo MARTINEZ

Rafael Candel nos indicaba 
ayer que "por mi parte, el plan 
ya lo he cumplido y sólo falta la 
respuesta de la junta directiva 
del Albacete que es quien tiene 
la palabra”.

—¿Pueden surgir problemas 
de última hora?

—No lo sé. Yo espero que no 
surjan, porque por mi parte 
está todo claro y me he dedica
do quince días a conocer a fon
do la situación y la solución del 
Albacete Balompié. Con el plan 
económico que yo tengo el club 
aseguraría el poder pagar las 
nóminas y las fichas de los ju
gadores y no deberles ni una 
sola peseta al final de tempora
da y por supuesto pagándoles 
cada mes puntualmente. Ade
más el club se sanearía en unos 
setenta y cinco millones de pe
setas, confío que sólo quedaría 
una deuda con Hacienda pero 
será la Liga de Fútbol Profesio
nal quien me diga cómo están 
esas cuentas porque el Albace
te estaba dentro del plan de sa
neamiento de la Liga. Está cla
ro con la solución que yo 
planteo el club en dos años 
quedaría en una situación in
mejorable para plantearse se- 
ríamente el componer una 
plantilla de categoría y con 
todo garantizado.

—¿A cambio de hipotecar el 
bingo dos años

—Hombre es que el bingo de

esta manera siempre ha estado 
hipotecado y a la hora de hacer 
el presupuesto nunca se ha po
dido contar con esos ingresos 
para dedicarlo al pago de ju
gadores, sino a pegar deudas 
contraídas. Así con la hipoteca 
de dos años, después se podría 
disponer de esos millones 
para confeccionar un presu
puesto sabiendo que más de 
quince millones los tienes ga
rantizados con el bingo.

—¿Por qué está tan seguro 
del plan?

—Porque soy realista. Los 
números son muy fríos y hay 
que hacerlos sin ser parte inte
resada porque la actual directi
va los tiene que hacer lógica- 
mente como parte interesada y 
así es difícil confeccionar un 
plan realista.

—¿Cuál es por tante la postu
ra del presidente?
—Yo he hablado con él y 
espero que en breve se decidan 
en un sentido o en otro. Estoy 
convencido que esta salida es 
la mejor para el Albacete Ba
lompié, para los directivos ac
tuales y para el fútbol de Alba
cete.

—¿Pero los directivos salien
tes tienen que correr, riesgos?

—Según se.mire. Si deciden 
marcharse y aceptar el plan no 
corren más riesgos que los que 
tienén contraídos hasta ahora 
porque sería cambiar unos ries
gos por otros que son infinita
mente menores.

—De todas formas la directi-

Reunión de la 
junta rectora 
del Instituto 
Municipal 
de Deportes

□

En la junta rectora del Insti
tuto Municipal de Deportes se 
aprobaron 134 becas para las 
escuelas deportivas y se adju
dicó la publicidad del Carlos 
Belmonte, a la agencia Condor 
que era la que más ofrecía.

El encuentro de voleibol que
dó sobre la mesa para estudiar 
detenidamente el costo exacto 
del partido que sería televisa
do.

Algunos otros puntos se de
jaron sobre la mesa a petición 
del representante de AP, aun
que se aprobó crear el departa
mento de medicina deportiva.

No asistió a la junta el repre
sentante del CDS por lo que el 
voto de calidad del presidente 
decidió en algún punto.

Rafael Candel espera la decisión de la directiva.

—¿Rafael Candel ha 11 
a pensar que este plan no 
drá?

ünf 
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va aceptó su plan y se ha con
vocado una asamblea.

—Sí, la directiva acutal acep
tó mi plan económico y por ello 
yo ye continuado haciendo 
gestiones, pero si ahora deci
den no aceptarlo, está claro 
que están en su derecho y son 
libres de hacer lo que conside
ren oportuno. Yo lo que quiero 
es que quede claro que no ten
go ningún interés de hacerme 
Cargo del club sólo por estar 
ahí. Lo hago porque soy aficio
nado y porque creo que este 
plan sólo lo puede realizar al
guien que esté fuera del club 
c'^mo yo. No digo que sea el 
único capaz de hacerlo, pero sí 
uigo que la solución está en 
personas al margen de la direc
tiva porgue repito que las jrerso- 
nas que luiy rlentro son parte 
muy inteiesada.

—Todavía no, pero ya' 
que yo he cumplido con m 
Sión y sólo espero que la 
tiva decida la postura as 
aunque en las últimas coa 
saciones no hemos ac 
muchoyereoqueestod^ 
nocerse cuanto 
llermo decide no acep 
plan en su totalidad yo as 
a la asamblea co®°®. 
sólo intervendré si^ 
pide explicaciones. Hag^ 
por colaborar con el 
pero si no sale. r¡o< 
Yo lo tengo muy d» _ 
noesacepetdototal»* 
dijimos el primer día, y 
tro en el club.

El Almansa adelanta su encuentro frente al 
Valdepeñas para conseguir buena recaudé

ALMANSA 
Raúl ABELLAN

En los últimos días el am
biente futbolístico local ha es
tado un poco revuelto por los 
constantes comentarios de los 
aficionados en tomo al equipo 
almanseño, a consecuencia de 
su precario empate en su salida 
a tierras de Mota del Cuervo, 
donde se esperaba mucho más 
del once local, y también a las 
declaraciones del presidente 
de la entidad, Joaquín Ruano a 
un medio informativo donde 
expresaba su disgusto porque 
el equipo no está dando la me
dida real de su valia en sus des 
plazamientos, sin saber a cien
cia cierta si es por el conserva
durismo del entrenador o por
que el equipo no pone toda la 
carne en el asador; lo cierto y 
fijo es que en la boca de los afi
cionados está el nombre del en
trenador que desde el primer 
día que se conoció la renova
ción de su contrato no cayó 
bien en la mayoría de los aficio
nados, y mucho nos tememos 
que al menor tropiezo todo el

mundo se vuelva contra él, 
pero también es verdad que el 
equipo está arriba y de momen
to no hay muchos argumentos 
para poder atacar a un técnico 
que trabaja con mucha honra
dez, al margen de que a veces 
tengamos opiniones dispares 
en cuanto a los planteamientos 
de los partidos.

A pesar de todo ello el Al
mansa espera con cierta tran
quilidad su encuentro con el 
Valdepeñas, que lo ha adelanta 
do a la tarde del sábado con el 
fin de que los aficionados al de
porte de la caza tenga la joma
da dominguera libre de preocu
paciones futbolísticas; por lo 
demás se sabe que el rival se 
desplaza con la aureola de su 
última victoria ante el Talave
ra, que sin lugar a dudas le ha
brá dado muchísima moral, 
pero no la suficiente como para 
pensar que puede puntuar en 
el polideportivo. Aquí una vez 
más nadie duda de la potencia 
de los almanseños y de que es 
muy difícil sorprender al equi
po en su propio ambiente, ya 
que el conjunto practica buen 
fútbol y suele ver el camino del

101 presidente del Almansa con gesto contra 
victorias en los desplazamientos.

v

gol.
En cuanto a la formación del 

equipo tendrán que producirse 
novedades por necesidad, ya 
que el defensa Buitrago será 
baja por acumulación de amo
nestaciones, y casi seguro que 
no podrá jugar tampoco Astille
ro a consecuencia de un golpe
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Vpnció el equipo de Albacete al de Almansa por 7-0

llCampeonato de Tenis por 
equipos de Clubs-1987

Se disputó el partido de ida de la final por equipos 
Lional, que enfrentó en las instalaciones del Club

Almansa. Se caracterizó esta final por el gran 
Liente tenístico con masiva afluencia de público, 
Co a la circunstancia especial de que por primera 
hez, dos clubs de Albacete disputaron una final 
1 regional por equipos.

bequipos formados, el vi- 
b Club de Tenis Albacete 
bo Fometti de 1° y 2° Pa- 
bAyuso, de 3° Juan Cantó y 

Plácido Sanabria, y las 
feas Francisca Esparcia y 
bJosé Martínez Marín. En 
bib de Tenis Almansa se. 
barón, de 1° José Gil, de 2° 
teo Garijo, de 3° José 
fe Vizcaíno y 4° Felipe Can- 
hiendo las Damas Conchi 
ha y Pepi Fernández.
b resultados de los enfren
temos fueron, Horacio For- 
K que vence a José Gil

Marín a Pepi Fernández 
6-7/7-5/8-6.

En dobles la pareja formada 
por Horacio Fometti - Pablo 
Ayuso derrotó a José Gil - F. • 
Garijo 6-4/6-2, como se ve 
triunfo del C.T. Albacete sobre 
el Club de Tenis Almansa por 
el rotundo tanteo de 7-0, resul
tado que a decir verdad no re
fleja la situación real de la eli
minatoria porque hubo varios 
partidos muy disputados en los 
que el triunfo pudo correspon
der a los jugadores almanse- 
ños, pero el deporte tiene estas

senciar otra gran jugada tenís
tica como la que se dio el pa
sado domingo en el Club de 
Tenis Almansa.

En la final de consolidación 
entre los clubs del Tiro Pichón 
y al Club Social y Polideportivo 
Los Llanos, disputada en las 
instalaciones del primero, el 
triunfo correspondió al polide
portivo por el tanteo de *6 vic
torias a uno. Por lo tanto una 
vez disputados los partidos de 
ida tanto en la final absoluta

i

4

f I

Masiva afluencia de púbUco a los encuentros.

como en la consolación se per Tenis Albacete y el Club Social
filan como favoritos el Club de y Polideportivo Los Llanos.

4. Pablo Ayuso F. Garijo circunstancias y todos espera- 
•6 Juan Cantó a J. Luis

taino 6-2/6-2, y Plácido Sa
bría a Felipe Cantos 
W3. En damas Francis- 
Esparcia a Conchi García 
M y María José Martínez

mos que en el partido de vuel
ta que se disputará el próximo 
martes día 8 de diciembre en 
las instalaciones del Club de 
Tenis Albacete a partir de las 
10 de la mañana se pueda pre-

BREVES
inal deportivo a colegios

Sinés Meléndez, coordiha- 
’Piovincial de Educación Fí-

envía una nota sobre las 
a colegios contempla-

de Implantación Pro- 
Jde la Educación Física

Carrión, también se vestirán de 
corto para dirigir partidos de li
ga en el grupo XVII de la ter
cera. Roncero Carrión pitará el 
Madridejos -Alcázar y Palacios 
Cano el encuentro Azuqueca- 
Tomelloso.

BANCO CENTRAL, S.A
AMPLIACION DE CAPITAL

. • adas en la encuesta 
durante 

pasado sobre material 
^nes deportivas, se 
S^los centros aco- 

de la 

^-^82.576 pese- 
“ <16 ^^ redistribu-

censiguien-

1 racional y 

Pronn- 

estatal ®^^^^ de la

lBj’®‘^elNoup ®^^^ do- 

en actúan- 

y roncero

Triunfo del Judo Albaceteño

Otro éxito del Judo de Alba
cete conseguido por los judo
cas del gimnasio Fuki-Yama 
que acudieron al triangular por 
equipos celebrado en Alicante, 
donde además de los locales y 
los albaceteños estuvieron pre
sentes los judocas de Murcia.

En la categoría de cadetes, 
se adjudicciron los albaceteños 
el primer puesto y el segundo 
en esperanzas. De esta forma 
se confirma la buena prepara
ción del Judo en Albacete.

El C. Fuentealbilla a la espera
El Club Fuentealbilla de Pe

lota, está a la espera de una 
contestación del Consejo Supe
rior de Deportes al que re
currieron al ser descalificados 
por la Federación española de 
pelota. La Federación dijo que 
el equipo de Fuentealbilla ha
bía abandonado la competi
ción, cuando en realidad lo que 
hicieron los albaceteños fue so
licitar ayuda ya que los despla
zamientos por la geografía es
pañola suponían un gasto exa
gerado.

El Consejo de Administración de este Banco, haciendo uso de la au
torización concedida por la Junta General ordinaria de accionistas, cele
brada el día 16 de Junio de 1984, ha acordado ampliar el capital social en 
7.012.520.000 pesetas, mediante la emisión y puesta en circulación de 
14.025.040 acciones nominativas, de 500 pesetas de valor nominal cada 
una, números 70.127.392 al 84.152.431, ambos Inclusive, que serán 
ofrecidas en suscripción preferente a los señores accionistas de la Enti
dad, en la proporción de una acción nueva por cada 5 antiguas que po
sean el día 28 de Diciembre de 1987, al tipo del 300%, es decir, a razón 
de 1.500 pesetas por acción, que serán hechas efectivas en el momento 
de la suscripción, sin otro gasto adicional alguno, y tendrán los mismos 
derechos políticos y económicos que las actualmente en circulación, en
trando a participar en los beneficios sociales a partir del día 1 de Enero de 
1988.

El derecho de suscripción podrá ser ejercitado desde el día 29 
de Diciembre de 1987 al 29 de Enero de 1988, ambos Inclusive, y 
tendrá cotización oficial en las Bolsas de Comercio durante el cita
do período.

La suscripción de las repetidas acciones podrá realizarse en to
das las Sucursales y Agencias Urbanas de la Entidad, mediante la 
presentación de los correspondientes extractos de inscripción.

El folleto informativo referente a esta ampliación de capital, pre
visto por la legislación en vigor, se encuentra en las Oficinas centra
les de este Banco en Madrid (Alcalá, 49), y en las Juntas Sindicales 
de las Bolsas de Comercio de Madrid, Barcelona, Bilbao y Valen
cia.

(Las acciones de esta ampliación no serán registradas de con
formidad con las Leyes de Valores de los EE.UU. y Canadá. Por 
consiguiente, no podrán ser ofrecidas directa o Indirectamente en 
los Estados Unidos y Canadá o a personas de aquellos países).

Madrid, 2 de Diciembre de 1987
El Secretario General

Juan Bule Hombre

ESCUELA 
DEPORTIVA

C< San Antonio. 7
Teléfono 21 86 21

, ALBACETE

- PESAS Y APARATOS DE
- SAUNA > SQUASH

niños desde los 5 años

LOS MAYORES Y MAS COMODOS SALONES
RESTAURANTE DE ALBACETE

CAPACIDAD 1.000 PERSONAS
TODOS EXTERIORES

* BODAS * BANQUETES * CONGRESOS
* CONVENCIONES * TRADUCCION SIMULTANEA

, 5 IDIOMAS * GRAN APARCAMIENTO PROPIO
CAFETERIA CARRETERA CIRCUNVALACION - Teléfonos 23 78 51 - 52
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Viernes, 4 de.
Diciembre de 1987

Elecciones al Comité Nacional de Arbitros

Plaza: “Los recursos no 
me quitan el sueño”

MADRID. (Efe).—"Los recur
sos que se han presentado o se 
puedan presentar contra mi 
candidatura no me quitan el 
sueño, como tampoco me lo 
quita el seguir o no de presi
dente de los árbitros", dijo a 
Efe José Plaza, que dimitió del 
cargo de presidente del Comi
té Nacional, para presentarse a 
la reelección, y cuya candida- 
tura ha sido impugnada por los 
otros dos candidatos al cargo.

Cruz Ribagorda y Fernández 
Quirós, sus adversarios, han 
presentado sendos recursos a 
la Junta Electoral, <que se ba
san en la presunta inelegibili
dad de Plaza para un nuevo 
mandato, después de tres con
secutivos, que suman poco 
más de doce años.

"Los otros candidatos", dijo 
Plaza a Efe, "están en su dere
cho de presentar las alegacio
nes que crean convenientes. 
Yo, desde luego, no voy a ha
cer nada sino, simple y llana
mente, esperar el veredicto de 
(quien tiene que emitirlo, que 
son los árbitros con sus votos”.

Sin embargo. Plaza comentó 
que conoce los fundamentos 
de las impugnaciones de Cruz 
Ribagorda y Fernández Quirós. 
"Me extraña", manifestó, "que 
se acojan a ese Decreto, que 
creo que es el llamado —decre
to Porta— porque tengo enten
dido que eso de los cuatro 
mandatos se refiere solamente 
a los presidentes de federacio
nes. !Qjalá los presidentes de 
Comités tuviésemos el mismo 
rango!".

Plaza subrayó que se pre
senta a la elecciones única
mente porque cree <que tiene el 
respaldo de los electores y por
que el mandato expira dentro 
de un año, al mismo tiempo 
que el de José Luis Roca al 
frente de la Federación.

"Yo le prometí a Roca que 
estaría en mi puesto hasta que 
él estuviera, y quiero cumplir
lo. Por eso me presento y creo 
que, en definitiva, los que tie
nen que decidir son los árbi
tros. A mí, insisto, no me quita 
el sueño seguir como presiden
te, porque ya son muchos 
años",, finalizó.

DEPORTES I*® TribuQ}

Por las declaraciones contra su gobernador

El Banco de España iniciará 
gestiones contra Jesús Gil

El Banco de España ha 
emprendido acciones de 

querella contra unas 
manifestaciones de Jesús 

Gil, presidente del At.
Madrid, en las que 

calificaba al gobernador 
de la entidad como un 

"instigador de la 
persecución" y añadía 
que "era el cáncer de 

España".

MADRID. (Efe).—Los servi
cios jinídicos del Banco de Es
paña "ejercitarán inmediata
mente las acciones jurídicas 
pertinentes" contra el presi
dente del Atlético de Madrid, 
Jesús Gil, por mías declaracio
nes formuladas por éste a y 
otros medios informativos.

Gil acusó al gobernador de la 
entidad, Mariano Rubio, de co
lapsar sus operaciones finan
cieras y de convertirle en "un 
segundo Ruiz Mateos".

Los servicios jurídicos del 
Banco de España remitieron

ffi 
U 

1(11

categóricamente tan ix^wt 
da y disparatada acaisai^jjl I

Jesús Gil.

4

ayer mañana a Efe una nota ofi
cial, en la que califican la acu
sación de Gil de "infundada y 
disparatada" y anuncian el ini
cio de acciones judiciales.

La nota dice, textualmente, 
lo siguiente:

"El Banco de España ha te
nido conocimiento de unas de
claraciones efectuadas a diver
sos medios y reproducidas por 
la prensa del jueves 3 de los 
corrientes, en las que don Je-

sús Gil acusa públicamentt 
gobernador del Banco de Espi 
ña, don Mariano Rubio, de 
lapsar sus operaciones 
cieras y de crédito en la 
privada.

Los servicios jurídicos 
Banco de España desniie

manifiestan que ejercitaian

CONCURSO DE BAILE

Hoy se juega otra partida

A todos los participantes les regalamos 1.500 Pesetas

mediatamente las acciones] 
diciales pertinentes".

campeonato, y de los ^ 
tanto Kasparov ®">» 
han solicitado dos a

5 8 12 21

La moda en piel

POLIGONO
INDUSTRIAL

CAMPOLLANO
C/ Autovía. 6
Tef. 21 02 11-

21 02 50
ALBACETE

LA HORA EXACTA EN:

ANDUJAR

GARMAR
JOYERIAS

Zapateros. 17- jn .zi 51 46
San Antón. 5 - 11121 68 4C

ACETE

COMPRO

EL DORADO

ALBACETE

A

C/

cu 
'fe

JB«I 
Ihre

DISCOTECA 
DON CARLOS

Viernes 4 de Diciembre 
a las 6.30 tarde

INDIVIDUAL MASCULINO 
Y FEMENINO

APREMIO 
2“ PREMIO

5.000 pts.
2.000 pts.

Ajedrez: Karpov no pudo ganara 
Kasparov con un peón de ventaja

Tras firmar las planillas am
bos jugadores volvieron a que
darse ante el tablero analizan
do el final, repasaron a gran 
veolocidad la posible ruptura 
en 5C en la jugada 49, o la ma
niobra de llevar previamente al 
rey blanco hasta 5TR antes de 
realizar dicha ruptura. En am
bos casos el final seguía sien
do tablas, aunque llamó la 
atención el aspecto relajado de 
ambos contendientes.

Hasta el final del encuentro 
quedan por disputarse cinco 
partidas, de las que Kasparov

conducirá las piezas blancas 
en tres de ellas, por lo cjue Kar- 
pov tendrá cjue arriesgar en 
sus dos últimas partidas con 
blancas para intentar adeian- 
tarse en el marcador.

La próxima partida se jugará 
hoy viernes, a las 16,30, en el 
escenario habitual del teatro 
Lope de Vega, si ninguno de 
los dos contendientes solicita 
un nuevo aplazamiento a que 
tienen derecho en el presente

El campeón volverá a J 
con las piezas blancaS' 
que, según los exp rtO 'Se^ 
senvuelve Bastant ® ) 
bre todo P0KI“®í®Síwí 
un jugadot ccrf»'”^ 
muy agresivo, P ’ 
este campeos® “iones,! 
cho en ®^®^^ ,.4. espeta

n

ORO-PLATA-JOYAS USADAS
MONEDAS-ANTIGÜEDADES

P» de la Ubenad. 9 -ALBACETE

Lotena Primitiva

ACADEMIA-BOUTIQUE DE COSTURA

convesTL T. Gallego, 15-Entp.-C 
i K jgiéiQ 21 61 76

Número B 
conpletnHMcarav 27 481 LAMOD^

SUS PlE’
OONCEPC^

.C.D.2022
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Anuncios por palabras
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Infrie Gallego, 20.
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ffa. Nueva dirección: Rosario, 3.

CONCEDEJVIOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 23 68 34 

¿Conoce ya nuestras ventajas?

ASESORIAS

_ /a n m a r i Í n
a<íRS?oref;

• PRESTAMOS DE OBLIGACIO
NES HIPOTECARIAS Estamos segu- 
’os que desconoce usted lo que es una 
Obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitaria el pr,éstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año, y si lle

ga eláño y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.

- No se le grava la escritura, y mejor 
aun no necesita avalista.

VENDO 0 ALQUILO
NAVE CUBIERTA
DE 150 M2 CON 

1.200 M2 DE SOLAR
TELEFONO; 23 59 92

Uámenos y le informaremos sin 
compromiso alguno. Teléfono 
23 68 34. HEMORROIDES

FISTULAS
COMDESER S. M_____________ ,
Í» COM DESER
■ SOCIFDAD ANOHIU#

MAQUINARIA LIMPIEZA INDUSIRIAl 
Aspiradores Fregadoras

FISURAS
RAYO LASER 

VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

Hií'iiimpiaCoras Bar'edo'as

02003 ALBACETE 
C.ildefon de la Barca B 

* 23 01 00 LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas 

'Sépticas. Limpieza con
• NICA: Hipotecas instantáneas 
hasta 10 años. Tlfs. (91) 431.13.70, 
431.13.19,435.41.98.

agua alta presión. De 
alcantarillados y toda clase 

de tuberías. Teléfonos:

• 00ONT0LOO0 Rafael Plá. Maril 
naz Villana. 21 Teléfono 21 78 23.

22 08 38. Oficina -
21 44 81 Particular.

• ACADEMIA TAME Por menos de
• SE TRASPASA mesón, zona Par- 
que TH. 23 34 11.

100 Pías, diarias con la técnica más 
avanzada, le garantizamos un perfecto 
aprendizaje. Mecanografía, Taquigra-

BUSCO LOCAL 
DE100M.2EN 

ALQUILER
TLF. 23 25 73

• PROFESOR titulado, clases EGB, 
Latín, BUP. 22 79 09.

* ^^ VENDE Alta Romeo. Teléfono: 
22 92 38.

* SE OFRECE chico con conoci- 
tnientos de informática en ordenadores 

PC. Teléfono 22 80 40.

• COMPRO COSECHADORAS, 
la teres Varona. Briviesca (Burgos). 
Teléfono 947-59 09 94.

tarinn^ TRASPASA tienda de alimen- 
*l''°9'Jeria. Teléfono 21 05 67 

''loacete. /

©
 

©
 

©
 

©

• BUSCO PISO amueblado 
céntrico con calefacción y ga
raje. Teléfono: 21 15 43.

• TRASPASO charcutería. 
Marqués de Villores. 71. de 1 a 
2.

• VJENDO Turismo BMW 728. 
Teléfono: 22 56 62 de 10 a 2.

• SE ALQUILAN pisos y locales edi
ficio Cervantes. Teléfono 22 32 08 de 
4.30 a 7.30.

• CONCESIONARIO Distri
buidor con capacidad para diri- 3 
gir organización, dispuesto a 
invertir en negocio rentable, 
con beneficios anuales del or- 4 
den del 200-300% sobre lo in
vertido. Productos selecciona
dos, muy atractivos. Envíen 5 
amplio historial profesional, 
apartado 481 de Murcia.

• ««tó CENTRO MEDICO
*fe.TÍl®!NERAL -A.I.S.-PEDIATRIA-ANALISIS

''CIO Permanente y domiciliario 24 horas
- Teléfonos: 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE

• SE BUSCA piso en alquiler sin 
muebles, zona Cáritas o Santo Angel. 
Teléfono 22 13 33. .

ARIES
SALUD. Jaqueca
TRABAJO. Descanse más horas y no 
esté tan obsesionado con su trabajo. 
Acabará por enfermar
AMOR. Actúe con tacto en sus relacio
nes con sus parientes políticos

TAURO
SALUD. Buena
TRABAJO. No sea manirroto y piense un 
poco en su familia
AMOR. Muéstrese más afectuoso con el 
ser amado

GEMINIS
SALUD. Perfecta
TRABAJO. Cierto amigo le será de gran 
ayuda en la situación por la que atravie
sa
AMOR. Muéstrese más severo, si sigue 
por ese camino se reirán de usted

CANCER
SALUD. Buen estado físico'
TRABAJO. Intercambio de ideas con sus 
compañeros
AMOR. Muéstrese conforme con las nue
vas circunstancias

LEO
SALUD. Cuidado con las insolaciones 
TRABAJO. El tiempo que dedica a su tra
bajo no es el suficiente, haga horas ex
tras si es preciso
AMOR. No permita que nadie enturbie 
su felicidad

VIRGO
SALUD. Buena
TRABAJO. Acepte a sus camaradas tal y 
como son y no trate de cambiar su forma 
de ser
AMOR. No sea tan frivolo

Ife

LIBRA
SALUD. Excelente
TRABAJO. No se excite por una peque
ñez, tómese las cosas con calma
AMOR. Situación favorable en sus rela
ciones

ESCORPION
SALUD. Buena
TRABAJO. Exitos de tipo profesional 
AMOR. No dé pie a las murmuraciones, 
podrían hacer daño a la persona amada

SAGITARIO
SALUD. Mediana
TRABAJO. Frene su fantasía y trate de 
ver la realidad tal como es
AMOR. Su felicidad está.en juego, come
ta menos tonterías

CAPRICORNIO
SALUD. Excelente
TRABAJO. Hoy quedará sorprendido por 
su sangre fría y su serenidad
AMOR. Armom'a

ACUARIO
SALUD. Pasable
TRABAJO. Venza su pereza y no siga ha
ciendo el vago
AMOR. Reconciliación.

PISCIS
SALUD. Normal
TRABAJO. Hoy habrá de enfrentarse a 
una persona de genio fuerte, trate de no 
provocaría
AMOR. Cambio de planes -

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán valientes, sinceros y muy equilibrados. Tendrán gran confianza en sí mismos y sa
brán siempre lo que ambicionan.

Ayúdanos

ayudarás

Crucigrama

2

6

10

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1.—Elucida
ción. 2.—Mina. Alie. 3.—Edema. amarB. 4.—Roe. 5. SS. Nesga. Al. 6.—Iodo. 
Raro. 7.—Oréis. Rutas. 8.—Nunca Idolo. 9.—Amame. 10.—Elíseos. 11.—Digití- 
grado.
ygwTinAT.KS- 1.—Emersión. Id, 2.—Lid. sorU. 3.—Une. Den. eG. 4. Cam. 
noicall. 5.—Are. samiT. 6.—Os. Asi. 7.—aeG. rimeG. 8.—Cam. arudeoR. 9. 
ilA. Ato. sA. 10.—Oír. Aral. 11.—Nebuloso. 00.

HORIZONTALES: 1. Certeza. 2. 
Limpia, ordena. Escuchaban. 3. Ciu
dad italiana. Al revés, escuchasla. 4. 
Pronombre personal. 5. Consonante 
repetida. Curar. Nota musical. 6. Ba
rro. Príncipe o caudillo árabe. 7. Arác
nido de respiración traqueal o cutá
nea, parásito. Llamo. 8. Mover pier
nas y brazos en el agua. Atraviesan. 
9. Impresión que los rayos de luz re
flejados en un cuerpo producen por 
medio de la retiga del ojo. 10. Al re
vés, produzca la falta de desarrollo 
de cualquier parte del cuerpo. 11. 
Pertenecientes o relativos a la tarde.

VERTICALES: 1. Sacerdote que 
dice misas en un oratorio privado y 
muchas veces vive en la casa. Al re
vés, contempla. 2. Demostrativo. 
Enajenada. 3. Malla. Entregad. Exis
te. 4. Letra del alfabeto griego. Al re
vés, bribones. 5. Dios de los mahome
tanos. Al revés, cada uno de los cinco 
magistrados espartanos elegidos 
anualmente para contrapear el poder 
del senado y los reyes. 6. Preposi
ción. Al revés, nómina, catálogo, lis
ta. 7. Tuesta. Al revés, conjunto de 
gente militar. 8. Molécula gramo. ' 
Distr ibuí entre varios una cosa. 9. 
Preposición inseparable que signifi
ca dos veces. Período de tiempo. Par
tícula inseparable privativa o negati
va. 10. Desgasté. Orden en que están 
varias personas o cosas colocadas en 
linea. 11. Enfadaron. Existe.

J)^10W ^ 

MANIRA, QUICO, 
ÑO RAI^ 
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M.C.D.2022



La Tribuna AGENDA iS
fl

I CALENDARIO FARMACIAS

SANTORAL

OFICINA DE RECLAMA
CIONES. En los servicios de 
inspección de la Delegación 
Provincial de Abastecimientos 
y Transportes, en la calle de Ri
cardo Castro, 13, quedó cons- 
tuída una oficina de reclama
ciones para comprobar y cana
lizar cuantas denuncias se pre
sentaran sobre subidas de pre
cios.

RUEGO DE CORREOS.La 
Administración Principal de 
Correos, ante la proximidad de 
las fiestas navideñas y para 
evitar la aglomeración de 
correspondencia, con el consi
guiente retraso en su reparto, 
hacía el ruego de que se ade
lantaran los envíos.

PINO PARA BELENES. El 
Ayuntamiento para olabirar 
con los albacetenses aficiona
dos a los “belenes" y para su 
ornamentación, tanto de enti
dades públicas como de parti
culares, hizo el ofrecimiento de 
ramas de pino que podían re- 
c.ogerse gratis del vivero muni
cipal del Parque de los Már
tires.

VENTA DE UN PISO. Un pi
so de seis habitaciones, con ca
lefacción, terrazo y con decora
ción especial en las salas prin
cipales, de nueva construcción 
se vendía por el precio de 
390.000 pesetas, más 100.000 
de hipoteca a pagar en quince 
años.

Santos Juan Damasceno, dr., Teófanes, mr., Osmundo, Félix, 
Amón y Melecio, obs., Bernardo, cd., y santas Bárbara y Olda, vír
genes.
LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 338.
'Días hasta finalizar el año: 27.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 7.1 y se pondrá a las 4.22.
Luna llena el día 5.

Seis grados de mínima

Despejado

1

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Tormenta

©

Albacete registró una temperatura máxima de 12 grados a las 
! 6.30 horas y una mínima de 6 a las 6.50, según el Observatorio 
Meteorológico de la Base Aérea de los Llanos.

La humedad relativa del aire fue del 100 por cien, el cielo perma
neció cubierto. La lluvia caída en las pasadas 24 horas fue de 6 li
tros por metro cuadrado.

El viento estuvo en calma.

PARA HOY: BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, lOSyRimiv
Hnos. Falcó, 6 (Esquina Batalla del Salado). ■

PARA MAÑANA: MOLINA, Feria, 63 y FERNANDEZ!
NEZ, Avda, de España, 8 (frente a Ambulatorio).

TELEFONOS

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional.....
Policía Municipal.....

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

Guardia Civil ....... 22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico ............
Casa de Socorro ...............
Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General .........
Estación de Ferrocarril....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos .......................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ...:............

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal 
Guardia Civil ....
Bomberos ......
Casa de Socorro 
Cruz Roja ..........

HELLIN
Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia Si S. 
Policía Municipal....... 
Bomberos .................. 
Casa de Socorro .......  
Cruz Roja ..................

ALMANSA
Parada de Taxis ...............
Bomberos ........................
Hospital Ntra. Sra. Belén
Policía Municipal..............
Guardia Civil ...................
Cruz Roja .........................
Casa de Socorro ...............

TAXIS J
Plaza de Fátima.. 221
Avenida de España.. 22:
Altozano........... 21!
Estación Vieja.... 2li
Estación Nueva...211
Hospital ............... 221

Nacimientos

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80.
34 01 00
34 00 96
34 nao
34 19 80

Pablo Urbán Anaéz,iJ 
José María y María. |

Teresa Gómez CebriJ 
ja de Juan y Teresa, 1

María Belén Tempiij 
Blanquer, hija de José y i 
ría José. j

Lucía Fernández Pére!,j 
ja de Juan José y Rosa |

Jorge Román Iniesta a 
hijo de Jesús y Purifica

Matrimonios

Jesús Amable Robles Si 
co, con Josefa Martínez 5 
cía.

Pedro Martínez Diaz,: 
María del Carmen Mana 
Guerra.

Gabriel del Hoyo Maita 
con Vicenta Esparcia Ca

Defunciones

Consuelo Barral CM' 
los 94 años de edad, i

Federico Canelero Jae^ 
los 73 años de edad, i

Ana María López ^ 
a los 87 años de edad, j

DON FRANCISCO SANCHEZ LAW
(Industrial Panadero)

Falleció en Albacete a los 70 años, confortado con los Santos Sacramentos y 1^ bendic 

apostólica de Su Santidad.

Su esposa, Inés Carrión Cuesta; hijos, Albe’^^j 
Francisco y José Luis; hijas políticas, GuadalJ^P ’ 
María de los Llanos y Pilar; hermanos, HermiJ” ’ 
Juanele y Trinidad; hermanos políticos, ni^’
sobrinos y demás familia, 1

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy, día 4, a las ONCE de ’^^ j^pá^i' 
partiendo de Hermanos Jiménez; 27, a la Parroquia de Nuestra Se^^ 
ma, celebrándose a continuación la misa de Corpore Insepulto.

Albacete, Diciembre»

I



Viernes. 4 de
Diciembre de 1987
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TELEVISION

ogtainacion
PRIMERA CADENA

(M CoB6xlón con la progra-

^anadonál 
iMTiledlario-l 
J5H(iteL “La promoción del
la promoción del 72, de la 

^^ broa parte Chnstine, se reú-

21 :eíSaint Gregory para cele- 

(¡15 aniversario de su salida

tos

JIIU tarde
IS) Avance Telediario 
155 la linterna mágica

— Bullía de Patatoes": Una dul- 

éz, b nesura. (Dibujos animados).

K episodio de esta serie en la

íbriái,

empi

s cuentan las aventuras de 

nia Patata.

E hombre que sabía hablar
oséyl «muchachos" (72'). La agre-

Péia 

¡osa

id de un muchacho america- 

¡posición acomodada induce 

padres a buscar la ayuda de

gen. un adolescente que prohija el 
gran mago Merlín, conseguirá 
arrancar la espada "Excalibur" de 
la roca en la que fue clavada, lo 
que decide el destino del que será 
rey de aquellos territorios disper
sos que un día serán Inglaterra. 
Aquel adolescente es ya. pasado 
el tiempo, el rey Arturo, esposo de 
la hermosa Ginebra, compañero 
de Lanzarote y de Perceval y de 
otros muchos caballeros que acu
den de todos los confines del 
mundo para sentarse en la Tabla 
Redonda. Todos ellos se verán 
unidos por un juramento —una 
obsesión—; encontrar el Santo 
Grial, el cáliz de la Ultima Cena de 
Jesuscrito.

01.05 Telediario-a 
Teledeporte

01.50 Despedida y cierre

Excalibur” versión moderna del rey Arturo y sus caballeros

Suspendida la ópera “Mefistófeles” 
que TVE iba a transmitir en directo
TVE ha decidido aplazarrpor motivos que no ha explicado, 

la retransmisión en directo del estreno de la ópera 
"Mefistófeles", interpretada por Montserrat Caballé.

“ Mefistófeles" se estrenará hoy viernes en el Gran 
Teatro del Liceo de Barcelona y TyE ha anunciado que la 

emitirá el próximo domingo, día 13.

asta Di ••'^®°' especial. La relación 
jiJj5(i ei educador también resulta

SEGUNDA CADENA

Í08 15Uú vale prevenir. "Me 
■ ias piernas". El programa 

i sobre la circulación y la ar-

^'

Diari

es

Sáiiciii 
id.

etosis.

Cahít

Maó 
cía Ca

18.45 Carta de ajuste
18.59 Apertura y presenta

ción
19.00 CapltoUo
19.30 Agenda
20.00 Micky y Donald. " 8693 ". 

Donald quiere verse libre de sus 
sobrinos para estar a solas con su 
amada Daisy.

20.30 El mirador
20.50 Opera. “Meñstófeles". 

Retransmisión en directo desde el 
Gran Teatro del Liceo, de Barcelo
na, de la ópera de A. Boito "Mefis- 
tófeles", con Montserrat Caballé, 
Annes Javareda, Bonaldo Giaiot- 
ti. Orquesta y Coros del Liceo; 
bajo la dirección musical de José 
Collado.

OO.ÓO Tiempos modernos
01.00 Despedida y cierre

A pesar de que Televisión 
Española y el Teatro del Liceo 
de Barcelona firmaron hace po
cos meses un acuerdo que per
mitirá la retransmisión en di
recto de varias óperas de la pre
sente temporada, además de 
una zarzuela. “Mefistófeles" 
será aplazada.

Completan el reparto, junto a 
la diva catalana, Annes Javere- 
da, Bonaldo Giaioti y la orques
ta y coros del Liceo, bajo la di
rección musical de José Colla
do.

Cine

A la espera de que llegue la 
programación ininterrumpida 
durante el fin de semana, la 
emisión de la primera cadena 
finaliza hoy poco antes de las 
dos de la madrugada, no sin an
tes dar a conocer las noticias 
del día en la tercera edición del 
Telediario y las deportivas en 
“Teledeporte'’, espacio que se 
repetirá en la programación 
matinal, según deseos de Pilar

Miró.
Precediendo a tanta noticia, 

el espacio “Viernes cine" ofre
ce esta noche “Excalibur". una 
nueva visión de las aventuras 
del rey Arturo y el mago Merlín, 
dirigida en 1981 por John Boor- 
man. e interpretada por Nigel 
Terry. Helen Mirren. Nicol Wi- 
llianson. Nicholas Clay. Cherie 
Lungh y Paul Geoffrey.

Un joven de misterioso ori
gen educado por el mago Mer
lín consigue arrancar la espada 
“Excalibur" de la roca en que 
fue clavada, convirtiéndose en 
rey de todos los territorios dis
persos que le convertirán tm 
día en Inglaterra. Pasado, el 
tiempo, el adolescente se ha 
convertido ya en el rey Arturo, 
esposo de la bella Ginebra, y 
compañero de los caballeros 
Perceval y Lanzarote que se 
sientan en la mesa redonda 
junto a muchos otros llegados 
de todos los confines de la tie
rra con el único objetivo de en
contrar el santo grial, el cáliz 
utilizado por Cristo en la Ultima

Cena.
John Boorman —autor de 

“Deliverance", película con la 
que se inauguró el espacio 
“ Cine de medianoche"— consi
guió reunir en “Excalibur" los 
datos históricos y míticos de la 
leyenda que rodea al rey Arturo 
y sus famosos caballeros de la 
mesa redonda, obteniendo 
unos excelentes resultados, 
que quedaron reflejados en su 
éxito comercial.

“Excalibur" se emite en color 
a las 22.30 horas por TVE-1 con 
una duración de 134 minutos.

En familia

Antes de llegar a estas dos 
horas y cuarto de película. Iñaki 
Gabilondo conducirá un nuevo 
programa de “En famiha”. que 
hoy estará dedicado a la ciu
dad-escuela de los muchachos 
que hay instalada en la locali
dad madrileña de Getafe. Para 
ello, el periodista se trasladará 
a esta peculiar ciudad, en la 
que jóvenes desarraigados, 
procedentes del amparo y la 
marginación han constituido 
su propia ciudad dentro de la 
que todos conocemos. Ellos eli
gen su alcalde y los concejales 
que han de atender a los diver
sos problemas que se les plan
teen.

JU hora de BUl Cosby. 
^^numero 33 ".A Vanessa 

-3 molestar que su familia 
J una situación acomoda- 

s iT^ ™'9a3, al visitar 
.hancolocadolaetique- 

problemas.
^^«lediario-2 

’I^DlamiUa

■ misterioso ori-

MATINAL PARA MAÑANA

08.30 Carta de ajuste
08.44 Apertura y presenta

ción
08.45 Un, dos, tres (Repeti

ción)
10.15 Don Quijote de la Man

cha
10.45 La bola de cristal
12.00 Nueva Gente
12.50 Objetivo 92. " Gimnasia 

rítmica"

*SALA DE FIESTAS LA HERRADURA-^
CTRA. VALENCIA-ALICANTE, KM. 1 ’5 - TELEFONO: 22 76 47

NUEVA DIRECCION *
ANGEI* CAMPOS presenta todos los días el 

BALLET INTERNACIONAL DE ANTONIO SANTA *
Y OTRAS ACTUACIONES; ARTE. JUVENTUD. BELLEZA Y COLORIDO P 

LA MEJOR FORMA DE ACABAR LA NOCHE

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

ción

Cartelera

V1
>

Teléfono 21 45 50

CERRADO

Collado Piña, 12 - Tlf. 23 68 15 
Sensacional estreno 

■ Hay secuestros tan alucinantes, que 
se dan cada cinco siglos...

«ARIZONA BABY»
Vaya gozada de secuestro

Nicolás Cage, Holly Hunter. Trey Wilson, 
John Goodman y Lynne Dumin Kitei

Pases Laborables: 7.15 - 9 -10.45 
Pases Sábados y Festivos: 

5.30-7.15-9-10.45 
Todos los públicos

MAYQRES DE 13 AÑOS 
PASES: 5.15-7-9 -10.45

PALAFOX F“ Pizarro, 2 - Tlf. 22 94 41

l^
ífl

g fí
a 

ht
si^

sg
ia

Si
 

IS
tS

S"
 -Si 

a 
S w 

—
 » * 

O
 QJ

•m
 

'l!
¿f

/s
s/

ís
 

en
 

3 j
S;

SS
v>

s.
 c 

o t
» 3 

-C
 =•

 
ff S. —

 
W

I 
K

 
o 

-r
<o 

M 
O

 

^ S 
■ S U

J
 

S 
a

CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfoi»2178 72 

Hoy, en sesión continua 
desde 5.30 

Sensacional Estreno
«Et DIABLO 

EN EL CUERPO»
De Marco Bellocchio

Erótica... Sensual... Atrevida
Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45 

Mayores de 18 años

Teléfono 21 84 53
Sensacional estreno. ¿Puede un coche- 
gafe ser el causante de todas las desgra

cias que aquel lunes sucedieron...? 

«ESTE COCHE ES UNA RUINA»
Julie Walters, Ian Charleson, Slrafford 
Johns, Vicenzo Ricota y Hazel O’Connor 

Pases Laborables:
7.15-9-10.45

Sábados y Festivos: 
5.30-7.15-9-10.45

Todos los públicos

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno 

Una divertida comedia 
«ASI ES LA VIDA» 

Jack Lemon, Julie Andrews, Sally 
Kelerman, Robert Loggiz y 

Jennifer Edwards
Pases Laborables: 6.55 - 8.50 -10.45 

Pases Sábados y Festivos: 
5-6.55-8.50-10.45 

No recomendada menores 
18 años

M.C.D.2022



Tribuna

Lacuervera

Suicidio 
sindical

Cerca de ocho mil tra
bajadores se manifesta
ron ayer en Madrid, se
gún los convocantes, lla
mados por Comisiones 
Obreras en contra de los 
Presupuestos Generales 
del Estado. En Albacete, 
los convocantes optaron ' 
por suicidarse —-sindi
calmente hablando— y 
desconvocaron las movi
lizaciones, para evitarse 
el sofoco que han pasado 
sus compañeros de la ca
pital.

¿Qué son ocho mil ma
nifestantes? ¿Qué hubie
ran sido, en Albacete, 
cien o doscientos mani
festantes? Más ha valido, 
en efecto, echarle la Cul
pa al mal tiempo —¿qué 
tiempo va a hacer en di
ciembre?-. Los funcio
narios, los pensionistas, 
no son colectivos fácil
mente movilizables. A 
pesar del cuatro por cien
to.

Claro, que no sólo en 
Comisiones Qbreras cue
cen habas. Hay otros sin-' 
dicatos donde no se sui
cidan: mueren matando. 
Como en la UGT, o en el 
PSGE (tanto monta). Re
sulta que el director pro
vincial de Educación, Jo
sé Antonio Almendros, 
fehcita a los sindicatos 
vencendores (SITRE y 
Comisiones Qbreras), y 
se congratula —a escon
didas, eso sí— de la 
derrota del que debería 
ser su sindicato politica
mente hablando, FETE- 
UGT. Coherencia ideoló
gica y sindical, que se 
llama.

Suicidarse sindical
mente a tiempo no es 
malo. Representa entrar 
voluntariamente en hi
bernación y esperar me
jores tiempos, aunque 
sea atrincherados en el 
cuarto piso del edificio 
de Sindicatos.

Asesinar sindicalmen
te sí es malo: alegrarse 
del mal ajeno es humano. 
pero alegrarse 
propio es una

del mal 
tontería.

Dimas 
Cuevas

PRENDAS DE PIEL A PRECIOS DE FABRICA
_ « CHAQUETONES, ¡SU GRAN OCASION!

ABRIGOS,

► ALBACETE-PIEL CAZADORAS, 

________________ - PELETERIA. ROSARIO, 23 - ABIERTO SABADOS TARDE

i¡VISITENOS AUNQUE NO 
COMPRE Y COMPARE!!

2^ 
970 

70 
0

Número premiado ayer 

72.970
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

P

P

AUDIOMETRIAS, APARATOS ^^l 
Y GABINETE DE ANALISIS VI^ 

TRABAJOS EN EL^*^#* 
AVDA. DE ESPAÑA, 25 - ALBACAE;J,% '

JUNTO AL AMBULATORIO

1 pMiibiL^a, ÍJKJÍLKJ oetpcid a ^iiejanciro Baldi JDinPELLIZCOS Y CAR ANTON AS 
___ _________________ —_

Carantoña al colectivo de ingenieros técnicos de minas, 
que hoy celebran el día de su patrona, Santa Bárbara, con una 
misa que tendrá lugar en la Catedral a las 12.00 h. A la una realiza
rán una conferencia sobre el tema “Utilización de explosivos en 
explotaciones a cielo abierto " en el Hotel Los Llanos y a las dos tie
nen prevista una visita a la exposición de fotografía sobre el tema 
“Voladuras en explotaciones a cielo abierto". Terminaron el día 
con una comida a las dos y media al que asistieron además de los 
siete ingenieros técnicos de mina residentes en Albacete, todas 
las empresas relacionadas con la actividad.

Pellizco para Juan José Hellín, al que ayer sorprendimos sal
picando con su coche, a toda velocidad, a todo el personal que pa
saba por la cera junto a los charcos del cintillo. El concejal socialis
ta, sin duda, pensaba que estaba en el circuito de Le Mans y no le 
importó poner perdido al personal. Con él habría que pellizcar a to
dos los conductores que hacen lo mismo en los días de lluvia.

Carantoña a Ascensión Palomares, que anda algo alicaída 
tras el resultado electoral de su sindicato. Animo, que todavía 
quedan muchas cosas que arreglar, educativamente hablando, en 
Albacete. Quizás haya que esperar hasta que el fruto caiga por su 
propio peso del árbol, para que se encuentren las soluciones ade
cuadas.

Pellizco para el Ayuntamiento, porque en la calle Ancha 
mantiene todas las baldosas de la acera bailando y con la lluvia, al 
pisarlas. te pones perdido. Ayer todos los ciudadanos llevaban las 
bocas de los pantalones y las medias llenas de salpicones de agua.

Mesa Redonda en el colegio 
Antonio Machado

El colegio Antonio Machado 
del barrio Hermanos Falcó em
pezó ayer a celebrar su progra
ma de actividades motivado 
por el día de la Constitución.

El ciclo inicial y medio empe
zará el día de hoy con la lectu
ra del cuento de Fernando 
Alonso "la voz de todos" y el 
superior con un montaje audio
visual sobre la Constitución en 
su vertiente histórica. Poste
riormente tendrán lugar unas 
asambleas centradas en las ex
periencias de la mañana y la 
confección de un mural

Por la tarde, se celebrará una 
mesa redonda con la participa
ción de los partidos políticos 
representados en la persona de 
Juan de Dios Izquierdo, por el 
PSOE, Jose Liaría López Ariza,- 

'por IU, Emilio Sánchez, por AP 
y Onofre Contreras, por el CDS. 
El tema base de la mesa redon
da consistirá en los derechos y 
deberes de los niños contem
plados en la Constitución. Los 
alumnos del ciclo inicial po
drán asimismo disfrutar de la 
representación de teatro gui
ñol "El Gran Charlatán",

Q
 I

■ El representante del CSIF en la Junta Electoral de Ense
ñanza no está muy satisfecho con el director provincial de 
Educación, José Antonio Almendros.

■ Dice que estuvo muy diligente y rápido para dar los da
tos a los medios de información, pero que no lo ha estado 
tanto para facilitar la labor a los componentes de la junta 
electoral.

■ CC.OO. suspendió ayer la manifestación para protestar 
contra los Presupuestos Generales. La verdad es que el clima 
no les era propicio, y no nos referimos sólo al factor meteoro
lógico. Faltaba “ambiente".

■ Aunque la intervención era buena, al final, el Día de la 
Constitución va a pasar sin pena ni gloria por parte de las 
instituciones. El Ayuntamiento se quedó sin su acto solem
ne y dicen que se suman a lo que haga la Diputación.

■ Y la Diputación por su parte sólo va a repartir los libritos de 
todos los años y algún que otro puzzle. Total, na de na. Mu
cha Carta Magna y luego enseguida se olvidan.

Alta participación enX

premio Los Tribunos Vv
Premios para los concursantes

Sigue la alta participación de 
los lectores de La Tribuna pa
ra .elegir a Los Tribunos .alba
cetenses populares del año. 
Entre los concursantes que se 
identifiquen, el periódico sor
teará im video, una prenda de 
piel y un viaje.

Publicamos a continuación 
los nombres de las personas 
y/o entidades más votados en 
cada área.

POLITICA

CULTURA

l-Cultural Albacete íj
2-Caja de Ahorros deíj 

cete ji
3-Museo i

4-Instituto de Estudk 
bacetenses

5-José Luís Cuerda
6-La Tribuna
7-Ateneo
8-José Luís Sánchez 
U-Sala Benjamín Palea 
TO-Juventudes Musica

ieci 
leto

1536 
El

1-José Bono
2-Alejandro Baldueza
3-Alianza Popular
4-Juan de Dios Izquierdo
5-José Jerez
6-Francisco Ballesteros
7-Pedro Duro
8-C.D.S.
9-José Alarcón Molina
10-Diputación

ECONOMIA Y EMPRESA

, EDUCACION E 
INVESTIGACION

1-Caja de Ahorros de Alba
cete

‘2-FEDA
3-José Carpio
4-Polígono de Campollano
5-Cámara de Comercio
6-ADECA
7-Ccoperativa Agrícola Al

bacete
8-Vegajardín
9-Forlasa
10-Vicente Mompó

DEPORTES

1-UNED j
2-Universidad Castil

Mancha
3-Facultad de Derecho
4-Ranión Roldán
5-Escuela Politécnica ) 
6-INEM j
7-José A.Almendros j 
8-López Mora j 
9-Insalud (
10-ITAP

. LABOR SOCIAL

le

Al

El 
TO 
R

lele 
fon 

pi 
jette 

c

1-CABA
2-Constantino Esparcia
3-Andrés Sánchez Marín
4-Albacete Balonpió
5-Domingo Martínez
6-Instituto Municipal de De

portes
7-Manuel Herreros
8-Neme
9-Manuel Cifo
10-Roque de la Cruz

l-Cotolengo
2-Caja de Albacete j
3-Asociación de Ex-aioí 

eos \
4-Cáritas
5-Asprona i
6-Asilo de San Antea i
7-Carmen
8-Caja de Abonos o 

cia i
9-Jeús Calvo i
10-Provida i

TAUROMA^
rol 
he

l-Dainaso Gonz^ 
9 Anael Calamardo

4-Escuela Taunn
5-Manuel Ama
6-Julián Soriano

CUPON DE tAON?
Terminac 

Núm.
ptas. 

50^ 

5.000
500
100
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